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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

México debe cambiar por la vía democrática: Peña  
Enrique Peña Nieto entrega al presidente del Instituto Federal Electoral, Leonardo Valdés, 

los documentos para registrarse como candidato de la Coalición "Compromiso por México" 
a la Presidencia de la República. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Moreno Valle cerca zona histórica en Los Fuertes 
La zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, considerada patrimonio histórico y de 

gran valor para los poblanos, quedará como un parque privado para el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas. (Heraldo) 

   

 

 

Burzatilizarán alineados a BMV 
El  Instituto Registral y Catastral obtuvo ingresos en 2011 por 280 millones de pesos; y 
en el primer trimestre del 2012 aumentó 26%, en comparación con el mismo periodo, 
pero del año anterior. (Síntesis) 

  

 

 

Enrejamiento de Los Fuertes causa encono 

Cerrarán las vialidades en la noche para evitar el vandalismo en la zona de Casa Puebla. 
El gobierno del estado invierte 10 millones de pesos para colocar cinco rejas. El 
ayuntamiento advierte que si obstruyen el tránsito vehicular serán retiradas.  
(Intolerancia) 

  

 

 

Zayas: no me iré de Acatzingo; le cierran alcaldía 
Acatzingo sigue en la ingobernabilidad: ayer el grupo que apoya al presidente municipal 
Eliseo Zayas Jaén y el que está con la familia Maceda Torres, protagonizaron un 

enfrentamiento que originó la clausura de la presidencia municipal para evitar el regreso 
del alcalde, a quien ayer se le venció la licencia que solicitó al Cabildo, y aseguró que no 
se va de Acatzingo ni tampoco de la presidencia. (Milenio) 

  

 

 

Ingobernabilidad en Acatzingo 
Vecinos de Acatzingo que se oponen al regreso del edil Eliseo Zayas Jaen y trabajadores 

de la Comuna se enfrentaron a golpes el jueves, en una intentona del panista por 
recuperar las instalaciones de la presidencia municipal, que está en poder de la población, 
del síndico y cinco regidores. (La Jornada de Oriente) 

  

  

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Plantea el PAN cárcel de tres años a quien discrimine en Puebla 
El diputado local del Partido Acción Nacional (PAN), Mario Riestra Piña, propuso tipificar 
como delito la discriminación, ya que sólo el Distrito Federal, Sonora y Quintana Roo, 
contemplan esta acción como un ilícito. (e-Consulta)  

 

 

 

 

Inicia colecta Cruz Roja 2012; la meta 14 mdp  
Este año Cruz Roja Mexicana espera recaudar entre 13 y 14 millones de pesos, superando 
así los más de 10 millones de pesos obtenidos en el 2011, señaló José Manuel Cervantes 
Jiménez, delegado de esta institución en Puebla. (Periódico digital) 

  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Soapap se 'lava las manos' tras negar agua a 500 familias de la López Mateos  
La empresa CODESA fue la responsable de que por lo menos 500 familias de la colonia 

Adolfo López Mateos se quedaran sin agua por más de 2 semanas, así  lo confirmó el 
Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado (Soapap). (Contraparte) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Mata Lola Parra zona arqueológica de Cholula 
El Ayuntamiento de San Pedro permite ambulantes que comercializan productos chinos; 
además, no hace nada para reabrir el túnel de la pirámide mayor. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Congreso va contra discriminación por preferencias sexuales 
Por unanimidad, los diputados locales votaron para que en Puebla los actos de 

discriminación por ―preferencias sexuales‖ sean castigados por lo que fue reformado el 
segundo párrafo del artículo 11 de la Constitución Política del Estado de Puebla. (Puebla 
Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Chantajean con plantón 
Miles de maestros de la CNTE se instalaron en el Zócalo para exigir una mesa de 

negociación con SEP y Segob para cancelar el examen magisterial. (Reforma) 
  
 

 
No solaparemos impunidades: PRI 
El dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, afirma que su partido no va a 
solapar impunidades, de comprobarse que algún militante tiene vínculos con la 
delincuencia organizada. En entrevista con este diario, señala que está atento a la 

investigación que se realiza al ex gobernador priísta de Tamaulipas Tomás Yarrington. (El 
Universal) 

 
 

 

 
Se duplicaron las prestaciones en la SEP en 5 años 
En los últimos cinco años la nómina de prestaciones para la Secretaría de Educación 
Pública se duplicó al pasar de 6 mil 600 millones de pesos a 12 mil 320 millones de 

pesos, según revelaron datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). 
(Milenio)  

  
 

 

EU: México, rumbo a ser importador de petróleo  
México está a punto de convertirse en importador de petróleo. La producción de crudo en 
el país declina rápidamente. A pesar de algunos pronósticos optimistas del gobierno 
mexicano, no hay opciones realistas para revertir esta disminución en el corto o mediano 

plazos. Es el reporte del ex embajador de Estados Unidos en México, Carlos Pascual, al 
Departamento de Estado, fechado en febrero de 2010. (La Jornada) 

  

 

 

Piden destitución de Elba Esther 
Unos 40,000 maestros integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la 
Educación (CNTE) instalaron un plantón en el Zócalo capitalino donde se pronunciaron en 
contra del examen de evaluación para docentes y claman la destitución de Elba Esther 

Gordillo, lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación. (El Economista 
Digital) 

  
 

 

Peña Nieto se registra y pide imparcialidad al IFE 
Enrique Peña Nieto presentó ayer ante el Instituto Federal Electoral (IFE) su solicitud de 
registro oficial como candidato a la Presidencia de la República por la alianza Compromiso 
por México, conformada por el PRI-PVEM, y al hacerlo se declaró convencido de que el 

país "merece estar mejor, y de que el motor de la transformación social, del desarrollo y 

el progreso es el cambio". (Crónica) 
  

 
 
 

 

 

En diez estados, la mina de votos 
Los diez estados que registraron mayor votación en los comicios presidenciales de 2006 
representan ahora un manjar electoral de casi 48 millones de sufragios, es decir, 60.68 

por ciento de los 78.60 millones que conforman la Lista Nominal nacional. Estas diez 
entidades federativas constituyeron 63 por ciento del total de los votos emitidos para 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Presidente hace seis años. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 

EL HERALDO 

 Ayuntamiento no otorgó permisos a RMV para bloquear paso  

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que el ayuntamiento no otorgó licencia para la 
colocación de la reja metálica que rodea Casa Puebla y el centro cívico del 5 de Mayo, por lo que señaló que el 
gobierno estatal sólo informó a la Comuna de que la protección sería provisional.  El gobierno de Rafael Moreno 
Valle Rosas, pese a superioridad en el nivel jerárquico, tendría que haber solicitado a la Comuna, a través de la 
Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, los permisos de construcción o modificación, así como la revisión 
de la normativa municipal toda vez que se impide el paso por vía pública.  (Jorge Pérez Soto) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44054:moreno-valle-
cerca-zona-historica-en-los-fuertes&catid=53:portada 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Inaugura ERP desayunador número 29 del SMDIF 

La escuela primaria Miguel Hidalgo y Costilla de la colonia Fraternidad Antorchista se benefició con la dignificación 
del desayunador número 29 por parte del Sistema Municipal de Desarrollo Integral para la Familia (Smdif), que 
beneficiará a 80 menores. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez en compañía de su esposa, Liliana Ortiz 
de Rivera inauguraron el desayunador de dicha institución que tuvo una inversión de más de 359 mil pesos. Cabe 
señalar, que el edil capitalino en su oportunidad destacó la importancia de trabajar por la sociedad sobre todo por 
los niños y jóvenes de la capital. (Esther Sánchez)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/43305-inaugura-erp-desayunador-numero-29-del-smdif  

 
 
 

 
 

CAMBIO 

 Comuna no otorgó permisos: Rivera 
Eduardo Rivera Pérez informó que su administración no otorgó ningún permiso al gobierno del estado para cercar 

la zona de Los Fuertes, pero el alcalde minimizó el hecho al indicar que se trata de una instalación provisional que 
está pronta a retirarse. Por su parte, el regidor del PRD y presidente de la Comisión de Obra Pública, David 
Méndez Márquez, aseguró que esta acción del gobierno del estado forma parte de todas las irregularidades con la 
que se han realizado las obras que ha impulsado de la capital. (Luz Elena Sanchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/ciudad/ciu-160312-luz-comuna-no-otorg-permisos-
rivera.php 

 

 
 

MILENIO  

 En Mil Calles, cumplimos la meta: ERP 
La discusión y los retos por la veracidad en el Programa de las 1000 Calles llegaron este jueves al seno del 

Cabildo, donde los regidores David Méndez Márquez y Matías Rivero Marines defendieron el proyecto insignia de 
Eduardo Rivera Pérez. Durante la aprobación de la Noticia Administrativa y la Estadística de la Administración 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44054:moreno-valle-cerca-zona-historica-en-los-fuertes&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44054:moreno-valle-cerca-zona-historica-en-los-fuertes&catid=53:portada
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/43305-inaugura-erp-desayunador-numero-29-del-smdif
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/ciudad/ciu-160312-luz-comuna-no-otorg-permisos-rivera.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/ciudad/ciu-160312-luz-comuna-no-otorg-permisos-rivera.php
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Pública, la priista Sandra Montalvo Domínguez dio eco a la postura de su líder estatal y demandó que se 
reconocieran inconsistencias en el proceso de medición. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9129988   

 

 
 

E-CONSULTA 

 El gobierno estatal carece de permiso para cerrar acceso vial a Los Fuertes  
El gobierno del estado carece de permisos para la colocación de rejas en los accesos al Centro Cívico 5 de Mayo y 

a Casa Puebla, por lo que el Ayuntamiento podría retirar las estructuras que pretenden bloquear el paso de 
vehículos y peatones durante las noches y madrugadas en esa zona, informó el presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez. El secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, argumentó que la 
determinación de cerrar los accesos viales obedece a una estrategia para evitar el vandalismo y darle 
ordenamiento al lugar; y sostuvo que sí cuenta con la autorización del municipio para la instalación de los 

portones. (Jesse Brena G.)   
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29653:el-gobierno-estatal-carece-de-permiso-
para-cerrar-acceso-vial-a-los-fuertes&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Eduardo Rivera justifica pavimentación de calles en su colonia 
El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez reconoció que sí pavimentó con adoquín una calle aledaña 
a su casa, pero justificó el hecho al asegurar que sólo invirtió el 1.25 por ciento del total del programa ―Mil 

Calles‖. En entrevista expuso que fueron los vecinos de la colonia Santa Cruz Buenavista y no él quienes 
gestionaron esta obra, por lo que negó que ésta se haya hecho en función a su lugar de residencia. ―Lo único que 

les puedo decir es que por supuesto que sí hay una calle en ese tramo que representa solamente el 1.25 por 
ciento del total del monto del programa. Fueron muchas calles pavimentadas y faltan más de la misma colonia‖, 
apuntó. (Fabiola Reynoso)   
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29639:eduardo-rivera-justifica-
pavimentaci%C3%B3n-de-calles-en-su-colonia&Itemid=332  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

INTOLERANCIA  

 Aprueba cabildo auditor externo para finanzas 
El cabildo de Puebla ratificó por segundo año consecutivo al despacho Maldonado Santillana A.C. como  el auditor 
externo de las cuentas públicas de la administración de Eduardo Rivera Pérez. En sesión extraordinaria de cabildo, 
los regidores avalaron la propuesta de presidente municipal Eduardo Rivera Pérez al asegurar que tras un estudio 
por parte de la Contraloría Municipal, se determinó realizar una adjudicación directa, es decir, sin un concurso de 
licitación. Por lo tanto este despacho será el encargado de auditar cada mes la cuenta pública de la capital 
poblana, con la intensión de ratificar la buena administración antes de ser enviara al Órgano de Fiscalización 

Superior. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91561 
 
INTOLERANCIA  

 Inicia estudio sobre horario de cierre de antros 

En sesión ordinaria de Cabildo, los regidores avalaron iniciar el estudio de factibilidad para la ampliación del 
horario de cierre de antros en la capital poblana. La iniciativa fue presentada por el regidor Pedro Gutiérrez 
Varela, donde señaló que la intensión es acabar con la discrecionalidad y los actos de corrupción que los dueños 
de estos lugares intentan mantener para seguir abiertos fuera del horario permitido que es 3 de la mañana. El 

regidor panista sentenció que es momento de que el ayuntamiento obligue a cumplir el estricto apego a la 
legalidad, por lo que es importante que en esta ocasión se involucre a la sociedad, a las escuelas así como grupos 
empresariales que son los principales afectados o en su caso beneficiados con estas futuras modificaciones. 
(Alejandro Camacho) 

http://impreso.milenio.com/node/9129988
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29653:el-gobierno-estatal-carece-de-permiso-para-cerrar-acceso-vial-a-los-fuertes&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29653:el-gobierno-estatal-carece-de-permiso-para-cerrar-acceso-vial-a-los-fuertes&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29639:eduardo-rivera-justifica-pavimentaci%C3%B3n-de-calles-en-su-colonia&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29639:eduardo-rivera-justifica-pavimentaci%C3%B3n-de-calles-en-su-colonia&Itemid=332
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91561
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91585 
 
 
INTOLERANCIA  

 Regidora pide no archivar abusos homofóbico 
Tras el asesinato del activista transexual, Agnes Torres, en sesión extraordinaria de cabildo, la regidora del PRI, 
Sandra Montalvo Domínguez dirigió un posicionamiento. En él, hizo un llamado a la autoridad municipal al 
rechazo generalizado contra la homofobia y que en consecuencia en la administración se impidan actos de 

discriminación o represión. Exigió que el ayuntamiento de Puebla también tome las acciones pertinentes para 

sumarse a establecer políticas públicas, con participación social, seguimiento a casos de homofobia que se han 
dado en la actual gestión por parte de policías municipales y que se destine un presupuesto etiquetado a favor de 
este sector. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91584 
 

 

 

 
CAMBIO 

 Realizarán Festival 5 de Mayo 
El cabildo poblano aprobó por unanimidad la modificación del nombre del Festival Internacional Palafoxiano, por el 
de Festival 5 de Mayo, con el motivo de promocionar los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. Pese 

a que durante la administración de Blanca Alcalá se suplantó el evento cultural denominado Festival Internacional 

de Puebla con el Festival Internacional Palafoxiano, una vez más, otro gobierno local realizó cambios en este 
acontecimiento que se presenta en el estado del 16 de abril al 5 de mayo. El punto de acuerdo fue presentado por 
la regidora panista Miriam Mozo Rodríguez durante la Sesión Ordinaria del cabildo, en la que solicitó la 
presentación de la propuesta ante el Congreso del estado para su respectiva aprobación. (Jorge Luis Hernández) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-jor-realizar-n-festival-5-de-mayo.php 

 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Auditor externo de la Comuna seguirá siendo la empresa ligada al PAN municipal 
Por segundo año consecutivo, el despacho Maldonado, Santillana y Asociados, propiedad del presidente del 

Comité Directivo del PAN municipal, Gerardo Maldonado, será el que audite la cuenta pública del ayuntamiento de 
Puebla. Ayer, en sesión de cabildo, la mayoría panista aprobó la continuidad de esta empresa como para realizar 
la auditoría externa de la Comuna, lo que desató la molestia de los regidores de oposición, así como de algunos 

panistas, que votaron en contra de esta propuesta por considerarla ilegal. La fracción del PRI señaló que este 
despacho cobrará por auditar las finanzas de la Comuna durante 2012 la cantidad de 2 millones 600 mil pesos; 
sin embargo, la crítica fue hacia la forma en que se le entregó el contrato –por vía de la adjudicación directa–. 
(Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/auditor-externo-de-la-comuna-seguira-siendo-la-empresa-
ligada-al-pan-municipal_id_5026.html    
 

 
 
MILENIO  

 Exhortan a comunas aplicar evaluaciones de confianza a sus policías 
Los integrantes del Congreso local aprobaron por unanimidad el punto de acuerdo para exhortar a los 217 
ayuntamientos del estado a someter a evaluaciones de control de confianza al personal de las instituciones de 
seguridad pública. Ernesto Leyva Córdova, diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), consideró 

que con esas acciones se refuerzan las tareas del Centro Único de Evaluación y Control de Confianza. ―El Sistema 
Nacional de Seguridad Pública indica que en Puebla, menos de 25 por ciento del total de policías municipales han 
sido evaluados en control de confianza, lo que obliga a invitar a los alcaldes a que cumplan con este compromiso 
para abonar a la seguridad del estado‖, expresó. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91585
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91584
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-jor-realizar-n-festival-5-de-mayo.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/auditor-externo-de-la-comuna-seguira-siendo-la-empresa-ligada-al-pan-municipal_id_5026.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/auditor-externo-de-la-comuna-seguira-siendo-la-empresa-ligada-al-pan-municipal_id_5026.html
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http://impreso.milenio.com/node/9129984  
 
MILENIO  

 Regidores se suman al combate a la homofobia 
Los regidores capitalinos se pronunciaron contra la discriminación hacia la gente homosexual y los crímenes de 
género, como el que le arrebató la vida a la activista transgénero, Agnes Torres, el fin de semana pasado. 
Durante la sesión ordinaria de Cabildo que se realizó este jueves, la priista Sandra Montalvo Domínguez, el 
panista Carlos Ibáñez Alcocer y el panalista Roberto Villarreal Vaylón exigieron la aclaración del asesinato. 

Montalvo Domínguez, quien también preside la Comisión de Equidad entre Géneros, pidió que el ayuntamiento se 

sume a las medidas solicitadas por la población lésbico-gay, bisexual, transgénero, transexual e intersexual 
(LGBTTI) para el combate a la homofobia. Entre los puntos a los que también se sumó Roberto Villarreal, destaca 
la sanción ―de manera contundente a todas las personas del servicio público que incurran en actos homofóbicos o 
discriminatorios‖. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9129998  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Regidores reprueban discriminación por homofobia 
Los regidores reprobaron los actos discriminatorios en contra de los integrantes de la comunidad lésbico-gay, por 
lo que la regidora priísta Sandra Montalvo Domínguez se pronunció porque se sancione de manera más 
contundente a los funcionarios públicos que incurran en actos homofóbicos. Ante este escenario, respaldaron el 

pronunciamiento que se puso a discusión durante la sesión de Cabildo con el cual se sumaron a la exigencia para 

que en Puebla exista una ley contra todo tipo de discriminación. También apoyaron la propuesta para que se 
difunda la conmemoración del 17 de mayo como Día Estatal contra la Homofobia. ―Solicito a este ayuntamiento se 
comprometa ampliamente y que toda acción de la autoridad municipal se apegue a los principios de igualdad y 
respeto de los derechos humanos de todas las personas sin ninguna distinción‖, agregó. (Fabiola Reynoso)   
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29640:regidores-reprueban-
discriminaci%C3%B3n-por-homofobia&Itemid=332   
 

E-CONSULTA 

 En 4 años la Comuna negó permisos para instalar rejas y bloquear calles  

De 2008 a la fecha, el Ayuntamiento de Puebla ha recibido 84 quejas por la colocación de bardas y mallas 
ciclónicas en vía pública o en áreas verdes, de las cuales nueve procedieron con el retiro de las estructuras y 27 
más están en proceso de ejecución. De acuerdo con información de la Secretaría de Obras Públicas del municipio 

de Puebla, que encabeza Felipe Velázquez Gutiérrez, la dependencia ha recibido 63 solicitudes para restringir el 
acceso en vialidades, sin embargo no se ha otorgado ninguno. Cabe señalar que este miércoles inició la 
instalación de portones de acceso en cinco vialidades que comunican al Centro Cívico 5 de Mayo, y que el 
gobierno del estado pretende cerrar por las noches, por lo que no será posible llegar o cruzar la zona de 

monumentos y accesar a Casa Puebla. (Jesse Brena G.)   
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29652:en-4-años-la-comuna-negó-permisos-
para-instalar-rejas-y-bloquear-calles&Itemid=332 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Regidora pide a Comuna que se comprometa con comunidad LGBTTTI 

En sesión ordinaria de cabildo, la Regidora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Sandra Montalvo 

Domínguez expresó su posición con respecto al reciente asesinato de la activista transexual, Agnes Torres y 
solicitó que el Ayuntamiento asuma su compromiso con las peticiones del colectivo Lésbico, Gay, Bisexual, 
Transgénero entre las que se encuentran: -Sancionar contundentemente a todas las personas de servicio público 
que incurran en actos homofóbicos o discriminatorios. -Que se incluya como actores sociales en las instancias de 
consulta del Gobierno Municipal a los grupos defensores de los derechos del colectivo. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/regidora_pide_a_comuna_que_se_comprometa_con_comunidad_lgbttti 
 

http://impreso.milenio.com/node/9129984
http://impreso.milenio.com/node/9129998
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29640:regidores-reprueban-discriminaci%C3%B3n-por-homofobia&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29640:regidores-reprueban-discriminaci%C3%B3n-por-homofobia&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29652:en-4-años-la-comuna-negó-permisos-para-instalar-rejas-y-bloquear-calles&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29652:en-4-años-la-comuna-negó-permisos-para-instalar-rejas-y-bloquear-calles&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/regidora_pide_a_comuna_que_se_comprometa_con_comunidad_lgbttti
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

EL HERALDO 

 Moreno Valle cerca zona histórica en Los Fuertes 

La zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, considerada patrimonio histórico y de gran valor para los poblanos, 

quedará como un parque privado para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Y es que en total serán colocadas 
cinco puertas para impedir el paso peatonal y vehicular hacia ese lugar, curiosamente una de ellas protege a Casa 
Puebla, ya que fue puesta sobre la Calzada de Los Fuertes, justo a la altura del estacionamiento de la residencia 
oficial del mandatario.  En un intento por justificar tal medida, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, 
indicó que las rejas servirán para "proteger" los monumentos históricos, plazuelas, andadores y demás obras que 
contemplan el rescate del Centro Cívico 5 de Mayo.  (Jorge Pérez Soto) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44054:moreno-valle-
cerca-zona-historica-en-los-fuertes&catid=53:portada 
 

 
 

SINTESIS 

 Colocarán reja metálica en los fuertes para procurar la seguridad  

Con el argumento de procurar seguridad y orden en la zona de Los Fuertes, el secretario de Infraestructura (SI) 
del estado, Antonio Gali Fayad, explicó la colocación de una reja metálica que abarca las 74 hectáreas que 
actualmente remodela el gobierno estatal, así como el acceso a Casa Puebla, residencia oficial del gobernador 
Rafael Moreno Valle. Entrevistado a su salida de Casa Puebla, donde esta mañana se dio inicio a la Colecta Anual 
2012 de la Cruz Roja, el funcionario estatal negó que la medida trasgreda la libertad de tránsito en la capital 

poblana y ofreció a los vecinos que estén inconformes una reunión para aclararles los motivos de la 
administración estatal. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 

 

 
 
CAMBIO 

 La cerca en Los Fuertes será definitiva: Gali 
Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, confirmó que la colocación de las rejas en la zona de Los 
Fuertes será definitiva, con el fin de proteger el parque 5 de Mayo de actos de vandalismo, aunque afirmó que los 

accesos serán cerrados en la madrugada. ―Los cinco accesos al parque: uno en Casa Puebla, otro en la zona 
Oriente y en el cerro de Xanenetla sólo serán cerrados en la madrugada, con el objetivo de que no se realicen 
desmanes ni que los grafiteros ingresan a las seis plazas para destruirlas. No es privatizar o restringir la zona, es 
una medida de orden‖. Asimismo, apuntó que la obra cuenta con los permisos del Ayuntamiento capitalino así 
como el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). (Elvia Garcia Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-elv-la-cerca-en-los-fuertes-ser-
definitiva-gali.php 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE  

 Codesa rompió tubos de agua y dejó sin servicio a más de 20 mil en el nororiente de la capital 
Al menos medio centenar de vecinos de la colonia Adolfo López Mateos, 16 de Septiembre, Revolución Mexicana, 
El Santuario y otras de la zona norponiente de la capital protestaron en contra de la empresa Codesa, que realiza 
las obras del Metrobús en la Diagonal Defensores de la República. La empresa, que también ejecuta las obras del 
Viaducto Zaragoza, fracturó hace más de 20 días las tuberías de distribución de agua potable para estas 
demarcaciones del nororiente de la capital, donde habitan más de 20 mil personas, dejándolas sin el abasto del 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44054:moreno-valle-cerca-zona-historica-en-los-fuertes&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44054:moreno-valle-cerca-zona-historica-en-los-fuertes&catid=53:portada
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-elv-la-cerca-en-los-fuertes-ser-definitiva-gali.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-elv-la-cerca-en-los-fuertes-ser-definitiva-gali.php
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líquido. Ante esa situación, los vecinos sostuvieron que esa situación era insostenible, y ante la falta de atención 
del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) decidieron cerrar la mañana de ayer 
esta vialidad. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/codesa-rompio-tubos-de-agua-y-dejo-sin-servicio-a-mas-
de-20-mil-en-el-nororiente-de-la-capital_id_5024.html    

 

 
 

MILENIO  

 Tianguis, hogar de la "piratería" y el ambulantaje 
Sobre la calle Rosas de la colonia San Ramón Castillotla, muy cerca de la Prolongación 11 Sur, es común que la 

circulación vehicular se encuentre totalmente bloqueada cada viernes. La razón es un pequeño tianguis que no 
tiene más de 50 comerciantes; pero ese número resulta suficiente para que los automóviles se vean obligados a 
desviarse hacia una calle lateral que funge como acceso para la unidad habitacional de la zona. El pequeño 
mercado ambulante puede detectarse con facilidad desde lo lejos, gracias al manteado rojo que lo caracteriza y a 
la música que es audible sin importar si los cristales de los autos están cerrados. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9129933  

 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Eduardo Rivera justifica pavimentación de calles en su colonia 

El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez reconoció que sí pavimentó con adoquín una calle aledaña 
a su casa, pero justificó el hecho al asegurar que sólo invirtió el 1.25 por ciento del total del programa ―Mil 
Calles‖. En entrevista expuso que fueron los vecinos de la colonia Santa Cruz Buenavista y no él quienes 
gestionaron esta obra, por lo que negó que ésta se haya hecho en función a su lugar de residencia. ―Lo único que 
les puedo decir es que por supuesto que sí hay una calle en ese tramo que representa solamente el 1.25 por 
ciento del total del monto del programa. Fueron muchas calles pavimentadas y faltan más de la misma colonia‖, 

apuntó. (Fabiola Reynoso)   
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29639:eduardo-rivera-justifica-
pavimentaci%C3%B3n-de-calles-en-su-colonia&Itemid=332  
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ratas invaden plantel educativo de San Jerónimo Caleras 
Padres de familia y autoridades de las escuelas primarias Vicente Guerrero, del turno matutino, y Niño Artillero, 
del vespertino, ubicadas en la colonia Francisco Villa de la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras, denunciaron 
que en los últimos días el patio, los sanitarios y áreas verdes se han visto infestados de roedores que alcanzan 
tamaños de hasta 40 centímetros. En este sentido, se informó que principalmente después de las cinco de la 

tarde las ratas comienzan a salir de sus madrigueras, que se encuentran en diferentes puntos de la escuela y 
aunque han sido tapadas con cemento por parte de los padres de familia, la medida no ha sido suficiente para 
contener a estos animales. (Abraham Ramírez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ratas_invaden_plantel_educativo_de_san_jeronimo_caleras  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/codesa-rompio-tubos-de-agua-y-dejo-sin-servicio-a-mas-de-20-mil-en-el-nororiente-de-la-capital_id_5024.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/codesa-rompio-tubos-de-agua-y-dejo-sin-servicio-a-mas-de-20-mil-en-el-nororiente-de-la-capital_id_5024.html
http://impreso.milenio.com/node/9129933
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29639:eduardo-rivera-justifica-pavimentaci%C3%B3n-de-calles-en-su-colonia&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29639:eduardo-rivera-justifica-pavimentaci%C3%B3n-de-calles-en-su-colonia&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/ratas_invaden_plantel_educativo_de_san_jeronimo_caleras
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 Dolores Parra prefiere se mantenga horario actual en antros 
La presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, dio a conocer su postura ante la propuesta 
de homologar el horario de cierre de antros y centros de diversión nocturna en los municipios de la zona 
metropolitana, iniciativa en la que el municipio de Puebla proyecta el cierre de estos establecimientos comerciales 
hasta las 5:00 horas del día. Parra Jiménez se pronunció a favor de la seguridad de los ciudadanos, por lo que 

consideró inconveniente que el horario cambie; asimismo, aseguró que hasta el momento no se ha reunido con 
algún alcalde para dialogar sobre el tema. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/dolores_parra_prefiere_se_mantenga_horario_actual_en_antros 
 
 

 

 
P.ONLINE 

 La zona de Los Fuertes tendrá acceso controlado  
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali, dio a conocer que la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe 
tendrá acceso controlado y quedará cerrada por las noches. El perímetro histórico que está siendo remozado ya 

está cercado con una reja metálica de diseño contemporáneo y se están colocando cinco puertas de acceso. 
Manifestó que el objetivo es conservar la zona y también evitar tránsito nocturno sin motivo. (Puebla On Line)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23383:la-zona-de-los-fuertes-
tendrá-acceso-controlado&Itemid=126 
 
 
 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Puebla y Cholula acuerdan no molestar a causantes que viven en la zona limítrofe. 
 Colocan rejas en los Fuertes para controlar el acceso a la nueva zona histórica de los fuertes. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Después de que algunos ciudadanos se preocuparon por la tala de árboles en la zona del río Rabanillo, la 

Secretaría de Infraestructura dio respuesta y Antonio Gali dijo que por cada árbol derribado por esta obra, 
la constructora debe sembrar 10.  

 El tema de la valla metálica tiene un costo de 10 mdp y fue colocada para garantizar la seguridad y el orden 
en la zona, dijo Antonio Gali.  

 Es una burla el actuar del presidente municipal, que pavimento una calle de su colonia, dice Enrique Doger, 
ex edil municipal.  

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

 Causa polémica el enrejado que evitará el tránsito en algunas partes de Los Fuertes, el gobierno dice que 
tiene permiso, la Comuna responde que no hay tal petición, los diputados deciden respaldar esta idea.  

 Alumnos y maestros de la Escuela Vicente Guerrero conviven con ratas, pese a los riesgos de la salud, 
piden ayuda a la SEP y la secretaría de Salud, y guardan silencio.   

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/dolores_parra_prefiere_se_mantenga_horario_actual_en_antros
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23383:la-zona-de-los-fuertes-tendrá-acceso-controlado&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23383:la-zona-de-los-fuertes-tendrá-acceso-controlado&Itemid=126
javascript:envivo()
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C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Habrá puertas en Los Fuertes, confirmado, no van a poder subir con libertad en las noches, va  estar 

cerrado, va a ser un parque como el Parque Ecológico, para proteger la zona del vandalismo, dijo Tony 
Gali.  

 Los regidores de Puebla condenaron la muerte de Ágnes Torres y demandaron mayores castigos para 
personas que incurran en actos discriminatorios. Los legisladores buscarán cárcel para quienes 

discriminan.  
 En Sesión de Cabildo se cuestionan el tema de las Mil Calles. El edil Eduardo Rivera justificó que las calles 

adoquinadas de su colonia sólo suman el 1.25% de total del programa de las Mil Calles, luego de que en el 
periódico Reforma se presentaran imágenes de su calle antes del programa Mil Calles. Carlos Martín 
pregunta si el vive en Puebla o en San Andrés, quien adoquino, porque esa colonia es de San Andrés 
Cholula.  

 Maldonado Santillana será el despacho encargado de las auditorias externas del Ayuntamiento de Puebla.   
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 El Gobierno del Estado no tiene autorización para la colocación de rejas en la calzada  de los fuertes, 

puntualiza el Presidente Municipal Eduardo Rivera. 

 El Secretario de Infraestructura Antonio Gali dice que la colocación de la reja en Casa Puebla es para evitar 
actos vandálicos en el lugar. 

 Por unanimidad piden Diputados a PGJ llegar hasta las últimas consecuencias  para esclarecer homicidios 
de personas de diversidad sexual. 

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 En sesión ordinaria de Cabildo, la regidora priista Sandra Montalvo señaló que el programa de las ―1000 
calles‖ encabezado por Eduardo Rivera, tiene cifras que nunca han concordado entre sus propias 

dependencias. 
 En respuesta a los señalamientos hechos por la regidora Sandra Montalvo, David Méndez aseguró que se 

trata sólo de llamar la atención y hacer escándalo por la cercanía que tiene el proceso electoral. 
 El gobierno del estado no cuenta con la autorización de la presidencia municipal de Puebla para la 

instalación de rejas en el Centro Cívico 5 de Mayo y Casa Puebla, por lo que la administración de Eduardo 
Rivera Pérez, podría hacer el retiro de éstas. Así lo dio a conocer el munícipe 

 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Constructores poblanos pretenden rehabilitar el periférico ecológico aunque no valuaron el costo del 

proyecto, están dispuestos a presentarlo a la Secretaría de Infraestructura. 
 El secretario de Infraestructura en el estado, Antonio Gali Fayad, asegura que a finales de este mes las 

obras conmemorativas al festejo del 5 de Mayo estarán concluidas en un 95%. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 Declaran muerto a un hombre que sufrió un accidente en la Recta  a Cholula, pero respiraba, sin embargo 
muere más tarde en el hospital del Norte. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Frustran habitantes retorno de Zayas Jaen a Acatzingo 

El edil Eliseo Zayas Jaen reapareció ayer en el municipio luego de haberse ausentado por un lapso de más de 30 
días, y su llegada provocó un enfrentamiento entre pobladores, quienes le impidieron la entrada a la Comuna y 
exigieron justicia para el crimen que se cometió contra un civil presuntamente a manos de uno de sus 
guardaespaldas. Cientos de habitantes inconformes se congregaron a las afueras de la presidencia municipal de 
Acatzingo para exigir la remoción de Zayas Jaen como presidente municipal, argumentando diversas 
irregularidades durante su mandato. Fue al medio día cuando el edil arribó a las inmediaciones del Parque de Los 

Insurgentes en medio de rechiflas y aplausos, custodiado por al menos un centenar de personas quienes lo 
resguardaron en todo momento.  (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2469650.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Arranca colecta de Cruz Roja 

De 13 a 14 millones es la meta de la Colecta 2012 de la Cruz Roja, que ayer inició el gobernador Rafael Moreno 
Valle y su esposa Marta Erika Alonso. El mandatario llamó a los poblanos a sumarse a esta cruzada con la 
institución, de la que dijo que siempre está al lado de los mexicanos en momentos difíciles. El delegado de la Cruz 
Roja en Puebla, José Manuel Cervantes Jiménez, indicó que en 2011 se recolectaron 10 millones 981 mil pesos. 
Destacó lo importante de que la gente colabore, porque no es sólo comprar ambulancias, sino invertir en 
infraestructura para la institución, y en la escolarización de paramédicos, enfermeras y voluntarios. Al destacar 
que la Colecta acaba el 15 de abril, el gobernador comentó que los servidores públicos deben predicar con el 

ejemplo aportando recursos de manera pública en esta cruzada. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2469659.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Incluyen preferencia sexual en prevención de discriminación 
A 15 días del arranque de las campañas electorales federales, las bancadas del PAN, PRI, Movimiento Ciudadano y 

Panal sacaron raja política del tema de preferencias sexuales, luego de que el Pleno aprobó incluir este adjetivo 
para prevenir la discriminación desde la Constitución local. Los diputados aprovecharon la tribuna del Poder 
Legislativo local para fijar posturas a favor del tema, señalando que sus partidos siempre han pugnado porque se 
reconozcan los derechos de la comunidad LGBTI, inclusive Panal y PAN presentaron sendas iniciativas para 
castigar la discriminación con cárcel. Tras haber guardado un minuto de silencio con motivo de aquellas personas 
que han sido víctimas de crímenes de odio, entre las que se encuentra el activista transexual, Abraham Torres. 
(Cirilo Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2469663.htm   
 

 
 

EL HERALDO 

 Proponen reformas para evitar "elefantes blancos"  
El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional en el Congreso local, Mario Riestra Piña, presentó la 
iniciativa para reformar la Ley de Adquisiciones que garantice la viabilidad de las obras en el estado y así evitar 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2469650.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2469659.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2469663.htm
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que se construyan "elefantes blancos".  En el documento que presentó ante el Pleno de Diputados en su última 
sesión, da a conocer que entre los objetivos está que los programas o proyectos de obra pública que sean mayor a 
150 millones de pesos puedan ser sometidos a un análisis costo-beneficio.  Evitar que se lleven a cabo proyectos 
que no sean viables; hacer congruente la Ley de Obra con la Ley Orgánica del Congreso; los análisis que sean 
aplicables a los programas y proyectos con sustento sobre su costo-beneficio, sobre todo en proyectos con una 

inversión mayor a los 150 millones de pesos. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44052:proponen-
reformas-para-evitar-elefantes-blancos&catid=53:portada  
 

 

EL HERALDO 

 Mototaxistas rechazan autos del 2x1 
Integrantes del Frente de Usuarios y Mototaxistas del estado de Puebla se manifestaron ayer frente a Casa 

Aguayo para exigir que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas suspenda el retiro de sus vehículos, así como el 
programa sustitución 2 x 1.  Cerca de 300 personas se inconformaron porque hasta el momento 11 de sus 765 
agremiados se han quedado sin trabajo debido a que la Secretaría de Transportes (ST) les retiró sus motocarros.  
En ese sentido, dijeron estar dispuestos a realizar más movilizaciones y hacer acto de presencia en los eventos 
que encabece el mandatario estatal para externarle su inconformidad por las medidas que está tomando.  
Además, acusaron que no es una alternativa para ellos incorporarse al programa de Taxi Local, debido a que 
algunos mototaxistas aún siguen pagando sus unidades y no quieren acrecentar su deuda. (Patricia Rodríguez) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44053:mototaxistas-
rechazan-autos-del-2x1&catid=53:portada  
 

 
 

SINTESIS 

 Aprueba Congreso reforma al artículo 11 constitucional  
Por unanimidad, el Congreso del Estado aprobó la reforma al artículo 11 de la constitución para incluir 
―preferencias sexuales‖ como una forma de discriminación. La protesta fue aprobada por unanimidad, pero antes, 
los diputados como José Juan Espinosa Torres, Josefina Buxadé Castelán, Guillermo Aréchiga Santamaría, Antonio 
Gali López, y Zerefino Martínez Rodríguez, del Partido Movimiento Ciudadano, PAN, Panal, PRD, y PT, 
respectivamente, aplaudieron la modificación y rarificaron su compromiso con la comunidad Lésbico, Gay, 

Transexual y Bisexual (LGTB). (Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Piden mototaxis los excluyan de los operativos  
Propietarios de mototaxis se manifestaron frente a Casa Aguayo, sede de la Secretaría General de Gobierno 
(SGG), para exigir a la autoridad ponga fin a los operativos con violencia a la hora de retirarles las unidades, así 
como para manifestar su desacuerdo con la operación del programa Taxi Local, el cual no ha cumplido las 
expectativas de los transportistas. Los inconformes amagaron con realizar un plantón por tiempo indefinido si no 

obtienen una respuesta concreta a su demanda. Asimismo, exigieron se aplique la ley de manera imparcial contra 
los poco más 5 mil dueños de motocarros que existen en el estado, sin excepciones. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Pobladores de Acatzingo piden sea destituido acalde  
Habitantes de Acatzingo exigieron la remoción inmediata del edil Eliseo Zayas Jaén, a quien calificaron de asesino, 

y pidieron a los diputados locales iniciar con los trámites para lograr ese trámite. Afuera del congreso, familiares y 

amigos de Cesar Maceda Torres, quien fue asesinado por uno de los guaruras del presidente municipal, mostraron 
su indignación porque no han recibido justicia; al contrario, ―sólo nos hacen dar vueltas y se burlan de nosotros‖. 
Enojados porque no los dejaban pasar a las instalaciones del poder legislativo, les mencionaron a los guardias de 
seguridad del Congreso que se iban a arrepentir y que estaban encubriendo al asesino de Zayas Jaén. (Elizabeth 
Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44052:proponen-reformas-para-evitar-elefantes-blancos&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44052:proponen-reformas-para-evitar-elefantes-blancos&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44053:mototaxistas-rechazan-autos-del-2x1&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44053:mototaxistas-rechazan-autos-del-2x1&catid=53:portada
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
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SINTESIS 

 Reforma Laboral quedará en Stand by: CCE  
Ante la falta de consensos entre los partidos políticos para aprobar la Reforma Laboral, los empresarios y 
sindicatos buscan acuerdos para mejorar las condiciones laborales en el país, informó el presidente del Consejo 
Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez al tiempo de vaticinar que tampoco se aprobará por 
el proceso electoral. En entrevista, lamentó que en este mismo año se vuelva a quedar la reforma laboral en 
stand by por el tema electoral. Resaltó que por más de 16 años se ha trabajado como sector empresarial en el 
tema laboral en donde ha habido apertura de los sindicatos y patrones, pero no así por parte de los partidos 

políticos que a través de los legisladores o han sabido consensar. (Irene Díaz)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Estudian esquemas para burzatilizar ingresos del Instituto Catastral 
Sin precisar plazos, el director general del Instituto Registral y Catastral del Estado, Alejandro Pagés Tuñón, 
informó que el plan del gobierno estatal para burzatilizar los ingresos de este instituto avanza y que se hará en 
base a las reglas que marca la Bolsa Mexicana de Valores. Al encabezar la instalación del Consejo Catastral del 
estado, el funcionario explicó que las autoridades locales aún analizan otros esquemas financieros que pudieran 

favorecer más a las finanzas estatales. Es de subrayar que la bursatilización del Catastro fue una de las 
propuestas enviadas por el gobernador Rafael Moreno Valle para la adquisición de una línea de crédito hasta por 7 
mil 250 millones de pesos. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Desaparece el Inpode; nacerá Comisión del Deporte 
Después de enterarse de que el Congreso del estado esta mañana aprobó la desaparición del Instituto Poblano del 
Deporte, el aún director de este organismo, Manuel Youshimatz, destacó, que por el momento "hay que esperar" 
hasta que le notifiquen sobre su futuro al frente del deporte estatal. "Al interior del Congreso se especula que el 

nombre de Inpode mutará a Comisión del Deporte, sin embargo, los legisladores aún no se ponen de acuerdo". 
Esto durante la presentación del Future femenil y de la firma del convenio de colaboración de trabajo entre la FMT 
y el Gobierno del Estado. (José Antonio Machado) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91567 
 

INTOLERANCIA  

 Amenazas de muerte en Acatzingo 
El diputado José Luis Márquez Martínez sostuvo que existe un clima de ingobernabilidad en Acatzingo donde dos 
regidores que pidieron la destitución del presidente municipal Eliseo Zayas Jaen. En entrevista declaró que los dos 
regidores de los cuales dijo por razones de seguridad se reservaba los nombres presentaron una denuncia penal 

ante la Procuraduría General de Justicia por las amenazas de muerte. Dijo que se analizarán la petición de los 
regidores para destituir al alcalde Zayas Jaen. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91563 
 
INTOLERANCIA  

 Mototaxistas en manifestación 
Un grupo de al menos 500 propietarios de mototaxis se manifestaron en el Congreso del Estado y advirtieron que 
el programa de sustitución no sirve una vez que cada unidad que les están vendiendo cuesta 200 mil pesos que 

son impagables. Los propietarios indicaron que les dan 10 mil pesos a cambio de entregar dos unidades, pero 

deberán pagar 190 mil pesos más por una unidad que  no llega a los lugares más apartados, y el cubrir el crédito 
es a dos años. Los manifestantes señalaron que en una agencia de autos un vehículo sedán tiene ese precio y las 
condiciones son mejores para los transportistas. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91562 

 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91567
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91563
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91562
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CAMBIO 

 Lozano y Augusta serán voceros del CEN del PAN 
Gustavo Madero Muñoz, líder nacional del PAN, nombró ayer por la noche a la dupla poblana al Senado de la 
República, Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera, como integrantes de la red de voceros del Comité 
Ejecutivo Nacional del blanquiazul. De acuerdo a un comunicado de prensa, el exsecretario del Trabajo y la hoy 

diputada federal, además de ser candidatos a Senadores de la República por Puebla, fungirán como portavoces de 
actividades y posicionamientos del PAN en algunos temas relevantes. (Redaccion) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-staff-lozano-y-augusta-ser-n-voceros-

del-cen-del-pan.php 

 
CAMBIO 

 Avala el Congreso la desaparición del IPJ 
El Congreso del estado avaló la desaparición del Instituto Poblano de la Juventud (IPJ) y la integración de su 

patrimonio y estructura burocrática a la Secretaría de Educación Pública (SEP) a la que se integrará Guillermo 
Almazán Smith con el nivel de director de área. El debate sobre la desaparición del organismo encargado de 
atender a la población entre 18 y 29 años, no encontró la oposición de panistas ni priistas, sino que únicamente el 
legislador de izquierda José Juan Espinosa reclamó la falta de argumentos y la necesidad de una institución de 
atención especial para la juventud. (Xóchitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-xoc-avala-el-congreso-la-desaparici-
n-del-ipj.php 

 
CAMBIO 

 Caos total en última sesión del Primer Periodo Ordinario 
La LVIII Legislatura dejó todo al final. En la última sesión ordinaria del Primer Periodo de Sesiones los diputados 
enlistaron 49 puntos en el orden del día, de los cuales 26 fueron dictámenes directos para aprobación. Fue un 
caos, cada cinco minutos entraban y salían manifestantes por la cantidad de temas diferentes que se abordaron: 
integrantes de la comunidad LGBTTT, pobladores de Acatzingo, trabajadores del Instituto Poblano de la Juventud 

y acarreados del diputado Héctor Alonso Granados, que aplaudieron cada una de sus participaciones. (Viridiana 
Lozano Ortíz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-vir-caos-total-en-ltima-sesi-n-del-
primer-periodo-ordinario.php 

 
CAMBIO 

 Reglamento Interno del Congreso entrará en vigor el 27 de marzo 
Por unanimidad el Pleno del Congreso local aprobó su Reglamento Interior, sin embargo entrará en vigor hasta el 

27 de marzo con la finalidad de dar tiempo a que se adecuen las nuevas áreas del Legislativo como: el Centro de 
Estudios y la Contraloría Interna. En tribuna, el panalista Héctor Alonso Granados advirtió que el nuevo 
ordenamiento podría vulnerar los derechos de los legisladores, puesto que regula la participación de los diputados 
en el pleno. (Viridiana Lozano Ortiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-vir-reglamento-interno-del-congreso-
entrar-en-vigor-el-27-de-marzo.php 
  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Las críticas de perredistas no afectan mi candidatura, señaló Manuel Bartlett 

El candidato al Senado de la República por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, consideró que las 
críticas de algunos miembros del Partido de la Revolución Democrática (PRD) contra su postulación en el 
movimiento encabezado por Andrés Manuel López Obrador no tienen sustento ni afectarán su candidatura. El ex 

gobernador de Puebla afirmó que cuenta con el respaldo de tres encuestas entre las bases, que reflejaron su 
afinidad con los simpatizantes de López Obrador, por lo que desechó que las impugnaciones hechas por los 
diferentes integrantes de Nueva Izquierda del sol azteca vayan a perjudicar su futuro político. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-criticas-de-perredistas-no-afectan--mi-candidatura-
senalo-manuel-bartlett_id_4992.html    

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-staff-lozano-y-augusta-ser-n-voceros-del-cen-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-staff-lozano-y-augusta-ser-n-voceros-del-cen-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-xoc-avala-el-congreso-la-desaparici-n-del-ipj.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-xoc-avala-el-congreso-la-desaparici-n-del-ipj.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-vir-caos-total-en-ltima-sesi-n-del-primer-periodo-ordinario.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-vir-caos-total-en-ltima-sesi-n-del-primer-periodo-ordinario.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-vir-reglamento-interno-del-congreso-entrar-en-vigor-el-27-de-marzo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-160312-vir-reglamento-interno-del-congreso-entrar-en-vigor-el-27-de-marzo.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-criticas-de-perredistas-no-afectan--mi-candidatura-senalo-manuel-bartlett_id_4992.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-criticas-de-perredistas-no-afectan--mi-candidatura-senalo-manuel-bartlett_id_4992.html
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LA JORNADA DE ORIENTE  

 Piden diputados hasta cuatro años y medio de cárcel contra la discriminación 
Las bancadas del PAN y el Panal presentaron reformas por separado para tipificar la discriminación sexual con 
penas de hasta cuatro años y medio de prisión, así como una iniciativa de ley que promueve el combate a las 
prácticas segregacionistas y la defensa de la igualdad. La iniciativa de Nueva Alianza además contempla la 
creación del Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación del estado de Puebla, dado que el órgano nacional 
muchas veces no es competente para resolver conflictos en los que se ven involucrados servidores públicos o  

representantes populares locales. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/piden-diputados-hasta-cuatro-anos-y-medio-de-carcel-
contra-la-discriminacion_id_5032.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Aprueba Congreso por unanimidad reforma a favor de las preferencias sexuales 
Por unanimidad de votos, el Congreso local aprobó una reforma constitucional para impedir la discriminación por 
motivo de preferencia sexual, la cual deberá ser respaldada por las dos terceras partes de los ayuntamientos 
poblanos para que quede firme.   Las bancadas de PRI, PAN, PRD, Panal y PT subieron a tribuna para respaldar la 

iniciativa que presentó la bancada de Movimiento Ciudadano (MC), cuando un año atrás evitaron su discusión o 
incluso la votaron en contra. ―Casi 13 meses han pasado desde aquel debate del 14 de febrero del año pasado (en 
el que se discutió por primera vez la iniciativa). (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueba-congreso-por-unanimidad-reforma-a-favor-de-
las-preferencias-sexuales_id_5009.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Vargas: la muerte de Agnes exacerbó la percepción de crímenes de odio 
El titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Ardelio Vargas Fosado, consideró que el asesinato del 
activista transgénero Agnes Torres Hernández exacerbó la percepción sobre los delitos por homofobia que se 

cometen en Puebla, pues su incidencia no es tan grave como la que ha denunciado la comunidad Lésbico, Gay, 
Bisexual, Transexual, Transgénero e Intersexual de Puebla (LGBTTI). Entrevistado en la visita que hizo ayer al 
Congreso local, el servidor público informó que hasta ahora no hay indicios de que los tres homicidios cometidos 
contra homosexuales la semana pasada en Puebla tengan relación o se trate de crímenes de odio. (Martín 
Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vargas-la-muerte-de-agnes-exacerbo-la-percepcion-de-

crimenes-de-odio_id_5033.html    
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Interrumpen transmisión de Aristegui al hablar del caso Cassez  
Intempestivamente la mañana de ayer la emisión de MVS Noticias, que conduce Carmen Aristegui, suspendió su 
transmisión en el momento en que la periodista entrevistaba a su colega Yuli García sobre su investigación del 
montaje que realizaron las autoridades en la captura de la francesa Florence Cassez, acusada de secuestro.  En 
Puebla, varios radioescuchas manifestaron su desconcierto por la interrupción abrupta, suponiendo que se trataba 
de un nuevo acto de censura de la empresa Radio Oro, que tiene los derechos de transmisión del informativo en 

la localidad y en otras ocasiones ha censurado contenidos que no le parecen convenientes. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/interrumpen-transmision-de-aristegui-al-hablar-del-caso-
cassez_id_5014.html    

 

 
 

MILENIO  

 Edil amenazó a dos regidores: José Luis Márquez 
José Luis Márquez Martínez, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, reveló que dos regidores 
de Acatzingo fueron amenazados de muerte por el alcalde Eliseo Zayas Jaén, esto si optaban por apoyar la 
revocación de su mandato. El priista explicó que por tratarse de un tema delicado no está en condiciones de dar a 

conocer las identidades de los agraviados, quienes ya acudieron a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) para 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/piden-diputados-hasta-cuatro-anos-y-medio-de-carcel-contra-la-discriminacion_id_5032.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/piden-diputados-hasta-cuatro-anos-y-medio-de-carcel-contra-la-discriminacion_id_5032.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueba-congreso-por-unanimidad-reforma-a-favor-de-las-preferencias-sexuales_id_5009.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueba-congreso-por-unanimidad-reforma-a-favor-de-las-preferencias-sexuales_id_5009.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vargas-la-muerte-de-agnes-exacerbo-la-percepcion-de-crimenes-de-odio_id_5033.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vargas-la-muerte-de-agnes-exacerbo-la-percepcion-de-crimenes-de-odio_id_5033.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/interrumpen-transmision-de-aristegui-al-hablar-del-caso-cassez_id_5014.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/interrumpen-transmision-de-aristegui-al-hablar-del-caso-cassez_id_5014.html
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denunciar las intimidaciones de Zayas Jaén. Márquez Martínez explicó que la decisión de los integrantes del 
Cabildo de Acatzingo se debe a que prefiere solicitar la protección de las autoridades estatales antes de que 
sufran alguna lesión. En cuanto a las acciones que el Congreso hará para destituir o no Zayas Jaén, el líder del 
legislativo expresó que están en espera de que el cuerpo de regidores sesione para destituir al edil. (María 
Pineda) 

http://impreso.milenio.com/node/9129978   
 
 
MILENIO  

 Piden mototaxistas préstamo a “El Chapo” Guzmán 
Dueños de mototaxis en Puebla dijeron que solicitarán un préstamo al narcotraficante Joaquín Guzmán Loera, 
alias ―El Chapo‖, para poder adquirir los vehículos dentro del programa de canje impulsado por el gobierno para 
desaparecer las unidades que actualmente operan. Un grupo de 300 personas realizaron una protesta en el 
Centro Histórico de la ciudad, que finalizó frente a la sede del Poder Legislativo, para inconformarse por los 
operativos que desde el año pasado llevan a cabo las autoridades estatales, para retirar de circulación los 

mototaxis que operan en municipios del interior del estado. ―Señor Chapo Guzmán, somos gente honesta y 
trabajadora. Somos mototaxistas, y el gobierno nos castiga y nos quiere quitar nuestra fuente de trabajo. Nos 
obliga a comprar un vehículo que, con intereses, cuesta 200 mil pesos que no tenemos; por lo que le pedimos un 
préstamo de 70 mil pesos para poder conservar nuestra fuente de trabajo, cantidad que le pagaremos en 24 
meses‖, señaló uno de los oradores. (Tonatihu Avelino) 
http://impreso.milenio.com/node/9129982  

 
MILENIO  

 Por segundo mes consecutivo, caen ventas del Clásico 

Al cierre de febrero de este año, el modelo Clásico de Volkswagen registró una caída anual en ventas del 53.7%, 
para ubicarse en el lugar ocho del ranking de los 10 modelos más vendidos en el país, reveló el último reporte de 
la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). En el acumulado de ventas al primer bimestre 
del año, el modelo Clásico reportó 4 mil 348 unidades con una participación en el mercado del 2.9%, contra las 9 
mil 390 que sumó entre enero y febrero del año pasado cuando se colocó como el segundo auto más vendido en 
México. (Verónica López) 
http://impreso.milenio.com/node/9130017  

 
MILENIO  

 Estado atrae desalojo en “El Conde” 
El director de Protección Civil en el municipio de Cuautlancingo, Roberto López Candanedo, afirmó que el gobierno 

del estado atrajo la responsabilidad por el desalojo de 200 familias establecidas irregularmente en el predio ―El 
Conde‖. En entrevista telefónica con Milenio Diario, señaló que la administración de Rafael Moreno Valle ofreció 
hacerse cargo del tema, ya que el terreno se ubica en la franja limítrofe con Tlaxcala. Apuntó que hasta el 
momento, se conoce de 200 familias asentadas cerca de ductos de combustible y bajo cables de alta tensión; lo 
que provocó la participación de Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE). (Guillermo Castillo) 

http://impreso.milenio.com/node/9129991  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Ofrece diputada disculpa por agresión homofóbica a funcionario del Congreso  

La diputada Josefina Buxadé Castelán (PAN) ofreció una disculpa pública a Ignacio Molina Huerta, asesor de 
Movimiento Ciudadano en el Congreso Local, quien fue calificado como ―señorita‖ y ―homosexual discriminado‖ 

por el diputado local de Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados. En tanto, después de que el panalista lamentó el 
juicio a priori de sus compañeros, el priísta Enrique Doger avaló su postura al indicar que no se puede juzgar sin 
haber escuchado a las diferentes partes y se debe evitar que quede un antecedente de este tipo. Incluso sugirió 
que el tema se ha maximizado por conveniencia política. (Claudia Lemuz)   
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29656:ofrece-diputada-disculpa-por-agresión-

homofóbica-a-funcionario-del-congreso&Itemid=332 
 

http://impreso.milenio.com/node/9129978
http://impreso.milenio.com/node/9129982
http://impreso.milenio.com/node/9130017
http://impreso.milenio.com/node/9129991
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29656:ofrece-diputada-disculpa-por-agresión-homofóbica-a-funcionario-del-congreso&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29656:ofrece-diputada-disculpa-por-agresión-homofóbica-a-funcionario-del-congreso&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Entre protestas, aniquilan diputados al Instituto Poblano de la Juventud 
En medio de rechiflas de jóvenes inconformes, los diputados locales aprobaron con 29 votos a favor, cinco en 
abstención y tres en contra, la desaparición del Instituto Poblano de la Juventud (IPJ). Este jueves se presentó en 
el Congreso de Puebla un grupo de jóvenes para señalar que la propuesta del Ejecutivo no representa la voluntad 
popular ni fue consensuada con ellos. Los jóvenes, que desde las galerías del Congreso abuchearon la 
desaparición del IPJ, manifestaron su preocupación por el descenso de presupuesto para este sector en los 
últimos dos años. (Claudia Lemuz)   

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29646:entre-protestas-aniquilan-diputados-al-

instituto-poblano-de-la-juventud&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 El IPJ no desaparece, se transforma en organismo desconcentrado: SEP  
El Instituto Poblano de la Juventud (IPJ) continuará a cargo de Guillermo Almazán Smith y seguirá operando en 
las mismas instalaciones, señaló el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas.  En entrevista con 
e-consulta, explicó que lo aprobado por los diputados fue la reestructuración jurídico administrativa que servirá 
para generar ahorros dentro del programa de austeridad emprendido por el gobierno del estado. Tanto el IPJ, 

como el Instituto Poblano del Deporte se mantendrán en sus mismas instalaciones pero podrán generar ahorros 
administrativos al convertirse en organismos desconcentrados dependientes de la Secretaría de Educación Pública 
(SEP) del estado. (Gerardo Rojas)   
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29657:el-ipj-no-desaparece-se-transforma-en-
organismo-desconcentrado-sep&Itemid=332 

E-CONSULTA 

 Sin posibilidad para recontratar en la SEP a 510 maestros de inglés 
La reunión entre docentes y asesores con la titular de la Dirección de Innovación Educativa de la Secretaría de 
Educación Pública (SEP) en la entidad, Rosa Amalia Ramírez Uribe, culminó sin acuerdos en torno a la posibilidad 

de que sean recontratados en caso de que se  reactive el Programa Nacional de Inglés en Educación Básica 
(PNIEB). Tras el encuentro que se realizó en las instalaciones del Benemérito Instituto Normal del Estado (BINE), 
los asesores y docentes aseguraron que recibieron una negativa por parte de la representante de la SEP en torno 
a volver a ser contratados. (Jaime Zambrano)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29641:sin-posibilidad-para-recontratar-en-la-
sep-a-510-maestros-de-ingl%C3%A9s&Itemid=332   
 

E-CONSULTA 

 Rechaza SEP reunión con asesores de inglés inconformes 

El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, descartó que tenga reuniones con los 510 asesores 
que quedaron desempleados por la suspensión del Programa Nacional de Inglés en Educación Básica (Pnieb) y 
aclaró que ese es un tema que depende de la federación. Asimismo, dijo que por parte de la Secretaría de 
Educación Pública no podría abrirse un esquema de contratación debido a que este personal no tiene relación 
laboral con ellos. Destacó que los afectados no son maestros, ―son asesores y su inactividad no afecta la 
impartición de las clases de inglés porque nosotros tenemos a nuestro propio personal, sólo asesoraban a los 

maestros‖. (Jesse Brena)   
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29648:rechaza-sep-reuni%C3%B3n-con-
asesores-de-ingl%C3%A9s-inconformes&Itemid=332  
  

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mario Riestra presenta dos iniciativas de ley  

Luego de confirmarse que la Secretaría de Educación Pública (SEP) absorberá las funciones del Instituto Poblano 
del Deporte (Inpode) y el de la Juventud (IPJ); el jerarca del deporte estatal, Manuel Youshimatz Sotomayor, 
señaló que se mantiene a la espera de que se presente la nueva propuesta de trabajo. ―Lo que debemos hacer es 

seguir trabajando, ese es el plan, seguir ofreciendo a los atletas todo el apoyo para que estemos preparados de 
cara a la Olimpiada Nacional‖, expresó Youshimatz Sotomayor.. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/mario_riestra_presenta_dos_iniciativas_de_ley  
 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29646:entre-protestas-aniquilan-diputados-al-instituto-poblano-de-la-juventud&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29646:entre-protestas-aniquilan-diputados-al-instituto-poblano-de-la-juventud&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29657:el-ipj-no-desaparece-se-transforma-en-organismo-desconcentrado-sep&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29657:el-ipj-no-desaparece-se-transforma-en-organismo-desconcentrado-sep&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29641:sin-posibilidad-para-recontratar-en-la-sep-a-510-maestros-de-ingl%C3%A9s&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29641:sin-posibilidad-para-recontratar-en-la-sep-a-510-maestros-de-ingl%C3%A9s&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29648:rechaza-sep-reuni%C3%B3n-con-asesores-de-ingl%C3%A9s-inconformes&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29648:rechaza-sep-reuni%C3%B3n-con-asesores-de-ingl%C3%A9s-inconformes&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/mario_riestra_presenta_dos_iniciativas_de_ley
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PERIODICO DIGITAL 

 Edil de Acatzingo amenazó de muerte a dos regidores: Congreso 
El clima de ingobernabilidad y violencia en el municipio de Acatzingo se ha agravado aún más con el regreso del 
alcalde Eliseo Zayas Jaén, quien amenazó de muerte a dos regidores si se concreta su destitución, dio a conocer 
el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez Martínez. El líder del Legislativo 
local comentó que los regidores amenazados ya fueron atendidos por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) en 
donde presentaron las denuncias correspondientes, además de recibir la protección necesaria. Ante esta situación 
solicitó la intervención de la Secretaría General de Gobierno (SGG) para que actúe de manera inmediata y se 

eviten mayores confrontaciones entre los habitantes. (Julio Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/edil_de_acatzingo_amenazo_de_muerte_a_dos_regidores_congreso  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aprueban reforma que reconoce derecho de la comunidad LGBTTTI 

Con el fin de restituirles el respeto que se merecen, reconociendo a su vez sus derechos y restaurando su 
dignidad a la comunidad lésbico, gay, transgénero, transexual, travesti e intersexual (LGBT), diputados de la 
LVIII legislatura aprobaron la reforma al artículo 11 de la Constitución del Estado de Puebla El legislador del 
Partido Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, se congratuló por el consenso logrado entre 
todos los grupos legislativos para aprobar esta iniciativa de reforma de ley que fue presentada hace un año. (Julio 
Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/aprueban_reforma_que_reconoce_derecho_de_la_comunidad_lgbttti  
 

 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Apertura a personas con preferencias sexuales diferentes en la SSP 
El secretario de Seguridad Pública en el Estado (SSP), Ardelio Vargas Fosado, aseguró que en la dependencia hay 
gran apertura para que las personas con preferencia sexuales distintas puedan sumarse a la corporación. Resaltó 
que lo que realmente le importa es que sean elementos capaces y que estén comprometidos a servir a la 
sociedad. En entrevista el responsable de la seguridad en el estado dijo que la equidad de género es un tema 

fundamental para lograr mantener un equilibrio en la corporación. Incluso enfatizó que las mujeres en ocasiones 
resultan ser más eficientes desempeñando la labor de ser policía. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/apertura_a_personas_con_preferencias_sexuales_diferentes_en_la_ssp  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Youshimatz espera indicaciones tras absorción de Inpode por la SEP 
Luego de confirmarse que la Secretaría de Educación Pública (SEP) absorberá las funciones del Instituto Poblano 

del Deporte (Inpode) y el de la Juventud (IPJ); el jerarca del deporte estatal, Manuel Youshimatz Sotomayor, 
señaló que se mantiene a la espera de que se presente la nueva propuesta de trabajo. ―Lo que debemos hacer es 
seguir trabajando, ese es el plan, seguir ofreciendo a los atletas todo el apoyo para que estemos preparados de 
cara a la Olimpiada Nacional‖, expresó Youshimatz Sotomayor. Y es que ayer miércoles el presidente de la 
Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina Von Roehrich, señaló que se realizaron algunas modificaciones a la 
Ley de juventud para ajustar el marco jurídico y permitir que la SEP sea la directamente responsable de definir las 

políticas que se ejecutaran en Puebla en los rubros de deporte y juventud. (Ernesto Romero) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/youshimatz_espera_indicaciones_tras_absorcion_de_inpode_por_la_sep  
 

 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Mototaxistas han perdido el decoro 
Entre mototaxistas crucificados y consignas contra el gobierno, los operadores de transporte público a los que se les 
ordenó el retiro de unidades desde el primero de enero, claman por ayuda hasta de Joaquín Guzmán Loera, el 

―Chapo‖ Guzmán. Ayer, mototaxistas de los municipios conurbados de Puebla solicitaron un préstamo de 70 mil 
pesos, pagadero a 24 meses, para poder pagar parte de la unidad tipo taxi que el gobierno del estado les ofrece 

http://periodicodigital.com.mx/notas/edil_de_acatzingo_amenazo_de_muerte_a_dos_regidores_congreso
http://periodicodigital.com.mx/notas/aprueban_reforma_que_reconoce_derecho_de_la_comunidad_lgbttti
http://periodicodigital.com.mx/notas/apertura_a_personas_con_preferencias_sexuales_diferentes_en_la_ssp
http://periodicodigital.com.mx/notas/youshimatz_espera_indicaciones_tras_absorcion_de_inpode_por_la_sep
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para remplazar sus unidades que quedaron prohibidas por ley. Por la tarde, el diputado José Juan Espinosa Torres 
se reunió con los operadores públicos para manifestarles su apoyo y consideró que los mototaxis ―no le hacen daño 
a nadie.‖ En uno de los papeles, en los que solicitaban la ayuda del gobierno del estado, también hubo un mensaje 
en el que se leía ―Sr. Chapo. Ayúdennos‖, y solicitaba los 70 mil pesos señalados. (Miguel Ángel Cordero)  
http://www.imagenpoblana.com/2012/mototaxistas-han-perdido-el-decoro  
 

 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Primero los discrimina y hoy promete trabajar por ellos 
Al aprobarse la propuesta para incluir el término ―preferencia sexual‖ en el artículo 11 de la Constitución de 

Puebla, el diputado homofóbico de Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados,  manifestó su respeto a la comunidad 
lésbico- gay de la entidad poblana y se comprometió a luchar por sus derechos. El aliancista hizo uso de la tribuna 
para insistir que no es homofóbico, a pesar de que la semana pasada le llamó ―señor homosexual discriminado‖ al 
asesor legal de José Juan Espinosa Torres, diputado de Movimiento Ciudadano. De paso denunció que esta 
semana estuvo en el ojo del huracán de los medios de comunicación por todas las calumnias que vertió en su 
contra el diputado José Juan Espinosa. (Santiago Quintana)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=42251  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Edil de Acatzingo amenazó de muerte a dos regidores 
El presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, amenazó de muerte a dos regidores de su Ayuntamiento 
en caso de que llevaran a cabo acciones para destituirlo de su cargo, por lo que lo denunciarán ante la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ), instancia a la que también le solicitarán protección. Así lo dio a conocer el 
presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez Martínez, quien dijo que el 

Congreso del Estado actuará al respecto hasta que el Cabildo de Acatzingo tome una determinación. El también 
coordinador de los diputados locales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), consideró que el edil ya no 
debe de regresar a la presidencia municipal, pues dijo que no será aceptado por los ciudadanos (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=42249  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Panal busca limpiar su imagen tras escándalo por homofobia 
El diputado de Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga Santamaría, presentó la propuesta para crear la Ley para 
Prevenir, Combatir y Eliminar Actos de Discriminación en el estado, aunque descartó que sea para limpiar la 
imagen de su partido luego de los comentarios homofóbicos que hizo Héctor Alonso Granados. Entrevistado en el 
Palacio Legislativo, Aréchiga Santamaría aseguró que la presentación de su propuesta no es por  un tema de 
coyuntura, pues dijo que se encuentra trabajando desde hace tiempo en esta enmienda. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=42245  
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Soapap se 'lava las manos' tras negar agua a 500 familias de la López Mateos 
La empresa CODESA fue la responsable de que por lo menos 500 familias de la colonia Adolfo López Mateos se 

quedaran sin agua por más de 2 semanas, así  lo confirmó el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado 
(Soapap). Tras la manifestación con el cierre de la Diagonal Defensores de la República por la falta del suministro 
de este líquido, representantes del Soapap confirmaron que la falta de agua en primera instancia fue por los 

trabajos que se realizan del Metrobús; sin embargo, la empresa responsable CODESA, rompió dos tuberías dentro 
de sus labores que dejaron sin agua a este grupo   de   vecinos que se inconformaron. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=42243  
 

http://www.imagenpoblana.com/2012/mototaxistas-han-perdido-el-decoro
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42251
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42251
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42249
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42249
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42245
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42245
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=42243
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P.ONLINE 

 Congreso aprueba reforma para castigar la discriminación por preferencias sexuales  
Por unanimidad, los diputados locales votaron para que en Puebla los actos de discriminación por ―preferencias 
sexuales‖ sean castigados por lo que fue reformado el segundo párrafo del artículo 11 de la Constitución Política 

del Estado de Puebla. En la última sesión del primer periodo ordinario, los legisladores de todas las fracciones 
parlamentarias coincidieron en la necesidad de aprobar las reformas propuestas. (Ricardo Carmona)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23392:congreso-aprueba-reforma-

para-castigar-la-discriminación-por-preferencias-sexuales&Itemid=126 
 
 
P.ONLINE 

 Inicia colecta anual de Cruz Roja en Puebla 
Con la entrega de un donativo por parte del gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas y su esposa 
Martha Erika Alonso dio inició en Puebla la colecta anual de Cruz Roja, en la que se espera una recaudación de 

más de 14 millones de pesos. En uno de los salones continuos a Casa Puebla, el mandatario estatal y su esposa 
entregaron un donativo en cheque e hizo un llamado a los poblanos para que hagan su donativo a esta 
institución. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23387:cruz-roja-inicia-su-colecta-
nacional-2012-en-puebla&Itemid=126  
 

  
 
RETO DIARIO 

 Reconoce CDHEP avance legislativo contra discriminación 
La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP) reconoce el trabajo de los diputados locales por 
la aprobación unánime de la reforma al artículo 11 de la Constitución Política del Estado de Puebla, que establece 
que nadie puede ser discriminado por su preferencia sexual. La Reforma Constitucional será vigente una vez que 

sea aprobada por la mayoría de los Ayuntamientos del Estado y el Congreso haga la declaración correspondiente. 
Además, el organismo se congratuló que en la última sesión del primer periodo de sesiones del Congreso, fueron 
presentadas otras propuestas legislativas tendientes a armonizar la legislación local al ámbito federal para evitar 
la discriminación. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-CDHEP-avance-

legislativo-contra-discriminacion&id=27004 

 
RETO DIARIO 

 Denuncian al edil de Acatzingo por amenazas de muerte 

José Luis Márquez Martínez, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, 
informó este día que dos regidores de Acatzingo fueron amenazados de muerte por el edil, Eliseo Zayas Jaén, en 
caso de que apoyaran su destitución del cargo. Márquez Martínez, dio a conocer que los dos regidores (de los 
cuales evitó dar su nombre) han pedido protección de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), pues temen por 
su vida. Ha trascendido que este día los regidores se han presentado a denunciar al edil, pues los ánimos están 
caldeados en su municipio y los habitantes permanecen afuera del Congreso local para exigir la destitución de 
Eliseo Zayas. (Andrés Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-al-edil-de-Acatzingo-
por-amenazas-de-muerte&id=26999  

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL   

 Diputadas toman tribuna 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23392:congreso-aprueba-reforma-para-castigar-la-discriminación-por-preferencias-sexuales&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23392:congreso-aprueba-reforma-para-castigar-la-discriminación-por-preferencias-sexuales&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23387:cruz-roja-inicia-su-colecta-nacional-2012-en-puebla&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23387:cruz-roja-inicia-su-colecta-nacional-2012-en-puebla&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-CDHEP-avance-legislativo-contra-discriminacion&id=27004
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-CDHEP-avance-legislativo-contra-discriminacion&id=27004
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-al-edil-de-Acatzingo-por-amenazas-de-muerte&id=26999
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-al-edil-de-Acatzingo-por-amenazas-de-muerte&id=26999
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Aunque todos los partidos se felicitaron por aprobar, en lo general, la Ley General para Prevenir y Sancionar la 
Trata, 71 de ellos votaron y abandonaron el pleno camaral, lo que impidió que la nueva legislación fuera aprobada 
en lo particular y enviada al Senado. El proceso legislativo tendrá que esperar al martes, al igual que un debate 
sobre feminicidios que se realizaría ayer mismo, por lo que el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, 
Guadalupe Acosta, ordenó el descuento de la dieta a los diputados que se ausentaron. Aunque en lo general el 

dictamen se aprobó con 315 votos, y en lo particular pasaron 13 reservas del PRD, cuando se intentó votar los 
cambios propuestos por el PT, sobre vigilancia de los recursos para el combate a la trata, el quórum se cayó.  
(Carina García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39030.html  

 
EL UNIVERSAL   

 Marcha para lograr puntos 
Andrea y Citlali caminan confiadas en que esta vez no les tocará quedarse en el plantón. A sus 23 y 22 años 

acumulan suficientes kilómetros ganados en 15 manifestaciones a las que han acudido, primero para poder 
mantenerse dentro de la normal privada en la que estudiaron, y ahora lo hacen para poder acumular los puntos que 
les permitan acceder a una ficha y que un maestro con cierta trayectoria las respalde para poder tener acceso al 
examen del concurso de plazas. Ellas forman parte de los miles de maestros, aspirantes a maestros, secretarias o 
intendentes que recorrieron las calles de la ciudad de México, mientras miles de capitalinos fueron afectados por el 
caos vehicular. Andrea, originaria de Morelia, Michoacán, refiere que estudiar en la Normal "Aquiles Córdoba", 
creada por la organización Antorcha Campesina, le ha llevado a tener hoy una amplia experiencia en esto de 

marchar. (Nurit Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39027.html    

 
EL UNIVERSAL   

 El país requiere y merece un cambio, dice Peña Nieto 
Enrique Peña Nieto presentó ante el Instituto Federal Electoral (IFE) su solicitud de registro como candidato 
presidencial de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM). Tras entregar la documentación, Peña Nieto 

refrendó su compromiso de ajustar su actuar bajo estricto apego a la ley electoral y confió en que la actuación de 
IFE sea independiente, transparente, imparcial y apegada a derecho. Acompañado por su esposa Angélica Rivera, 
los dirigentes del PRI Pedro Joaquín Coldwell y Cristina Díaz; del PVEM, Arturo Escobar y Jorge Emilio González, y 
de los sectores priístas popular, obrero y campesino, el político mexiquense afirmó que México merece estar mejor 
y que necesita un cambio como motor de la transformación social y progreso de la nación. (Alberto Morales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39031.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Diputados de risa 
En la tan careada legislatura del cambio cada vez se registran casos que demuestran que esa transformación 
se quedó en los discursos de campaña para ganar votos, en el archivo, en la basura. 
Los vicios legislativos que creíamos ya eran parte del pasado, los diputados morenovallistas los desempolvaron 
para convertirse en verdaderos levantadedos. 
Incluso algunos legisladores se han convertido en el hazmerreír de las redes sociales, como el caso del 
diputado del Panal Héctor Alonso, que sin ninguna inteligencia emocional ataca a quien se le cruce en su 

camino, incluso realiza prácticas discriminatorias homofóbicas. 

Y nadie es capaz de sancionarlo o retirarle sus derechos políticos. Vive en la total impunidad. 
Ojalá ahora que vienen las elecciones, el voto esté en contra de estos vividores de la política. 
Un caso más 
La ignorancia de los algunos diputados es tal, que de plano dan risa loca. 
Un ejemplo: el flamante presidente de la Comisión del Transporte en el Congreso del estado, Jorge Garcilazo 

Alcántara. 
Es su afán por quedar bien el gobernador, el legislador perredista, bajo el argumento simplón de que 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39030.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39027.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39031.html
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―embotellamientos siempre habrá‖ defendió a capa y espada el proyecto del metrobús. 
Y no es que necesariamente deba estar en contra. No, simplemente sus argumentos carecen de sustento 
técnico y rayan en el ridículo. 
―El sistema masivo de transporte llamado Metrobús, creo que cumple con todas las características que se 
necesitan para ser el sistema seguro que necesitamos en la actualidad, y la gente que no opina de esa manera 

no ve los beneficios que va a traer‖, espetó el diputado. 
―Los urbanistas no critican la seguridad del sistema, sino los lugares donde no había embotellamientos y se 
están viendo situaciones como las que enfrenta el Distrito Federal‖, replicó el reportero Francisco Sánchez. 
La respuesta fue: ―No es culpa del Metrobús este embotellamiento que hay, ¿o quieres que Puebla se quede 
estancada sin obra?; ahora que hay recursos, ahora que Felipe Calderón y Rafael Moreno Valle tienen la 

oportunidad de traer esos recursos y se dé la transformación. Que el desarrollo no se haga porque a unos 
cuantos les parece malo los embotellamientos que se dan, embotellamientos siempre ha habido pero estamos 

acostumbrados a salir muy tarde y llegar muy rápido.‖ 
Juzgue usted. 
Simplemente trabajan para el grupo que les paga y no en favor de los intereses de los poblanos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1075 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Peña, la fortaleza del PRI 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) tiene todas sus esperanzas fundadas en que Enrique Peña Nieto se 

mantenga durante los tres meses por venir de campaña en el primer lugar de las preferencias electorales, para 
lograr el tan ansiado regreso a Los Pinos. 

El factor Peña es el alma y el motor del proyecto priista para regresar a la tierra prometida, por lo que todo se 
centra en la figura del candidato a la Presidencia de la República y en que pueda arrastrar a los candidatos de 
su partido. 
Los priistas creen que al igual que como sucedió con Vicente Fox Quesada en el año 2000, Peña arrastre al 
triunfo ―como en una ola‖ todo lo que encuentre a su paso, de ahí que exista mucha confianza de sobreponerse 

en estados que le son adversos al priista, como el propio estado de Puebla. 
En Puebla los números no son nada favorables para el proyecto peñista, el cual en un escenario favorable 
podría ganar hasta 8 diputaciones federales de las 16 que están en juego, aunque actualmente sólo podrían 
alzarse con el triunfo en dos distritos: Zacatlán, donde el candidato es José Luis Márquez Martínez y 
Zacapoaxtla, donde la candidata es Josefina García. En otros dos distritos están adelante, pero por escaso 
margen: San Martín y Tepeaca, con sus candidatos Carlos Sánchez Romero y Jesús Morales Flores. 

En los 12 distritos restantes de la entidad, el PRI se encuentra abajo en las preferencias electorales, siendo el 
caso más dramático el que se presenta en Puebla capital, en donde en su conjunto el tricolor está 17 puntos 

debajo de Acción Nacional. 
Paradójicamente, para el priismo poblano que se la pasa alabando las acciones del gobernador Moreno Valle, el 
principal activo para que hoy el PAN esté por encima del tricolor en Puebla capital, son las acciones de gobierno 
que ha desarrollado el mandatario estatal en Puebla y su zona conurbada, y que son vistas con agrado por la 
mayoría de los habitantes de la ciudad, principalmente entre los grupos de clase media y media alta. 

Por si fuera poco, el alcalde Eduardo Rivera Pérez con su programa Mil Calles pulverizó el llamado ―voto verde‖ 
en la capital del estado, al llegar a las colonias populares y juntas auxiliares abandonadas por todas las 
administraciones anteriores. 
Los priistas de Puebla tienen todas sus esperanzas en que al tratarse de una elección presidencial, en donde los 
candidatos a la Presidencia arrastran al resto de los aspirantes, la situación mejore y no se presente el voto 
diferenciado, por eso ven en Peña Nieto a su gran baluarte, aunque mejor deberían recordar que Dios dice: 
―ayúdate, que yo te ayudaré‖. 

También Haddad se va 
Luego de ser humillado, maltratado y ofendido por el que fue su partido político durante muchos años, el 

empresario Julián Haddad Férez decidió dejar las filas del PRI, luego de que por enésima vez le tomaran el 
pelo. 
Haddad buscaba ser el candidato del PRI a diputado por el distrito 9 con cabecera en Puebla, pero luego de 
haber sido objeto de la burla por parte de la dirigencia nacional y estatal de su partido, cortó por lo sano y ha 

decidido escuchar propuestas por parte de otras fuerzas políticas. 
Específicamente existe ya un ofrecimiento por parte del Partido Nueva Alianza, para que Julián se convierta en 
el coordinador de Promoción al Voto del partido magisterial, precisamente en las zonas metropolitanas, y ya 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1075
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estudia con atención la oferta. 
El tricolor no se cansa de dejar fuera a los que alguna vez fueron militantes valiosos y representantes a muerte 
de los colores de este partido. La desbanda es de tal magnitud, que realmente son pocos los priistas que aún 
se mantienen leales a este instituto político. 
Ver para creer. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1074 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 

 
Las preguntas que el procurador de Justicia no quiere responder 

Dos preguntas que el procurador general de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget no ha tenido tiempo de 
responder. 
¿Cuándo se le van a pagar los viáticos a los elementos de la Policía Ministerial del Estado? 
¿Cuándo se va a pagar el bono de 600 pesos que mensualmente se entrega a elementos de la Ministerial, pues 

ya pasaron dos meses y estamos a la mitad del tercero? 
Y una nueva pregunta: 
¿Por qué los agentes ministeriales de Puebla son los peor pagados en todo el país? 
Todas estas preguntas provienen desde el interior de la corporación. 
La política represiva, de intimidación que actualmente existe lleva a que personal de la corporación de 
investigadores tenga que utilizar el ―anonimato‖ para quejarse y para exigir un derecho legal, que no es otra 
cosa que el pago de las prestaciones a las que tienen derecho. 

Con respecto a estas preguntas, a la columna llegaron varios correos que demuestran un descontento general 
en las filas de los investigadores, descontento que cada día crece y se demuestra porque muchos han preferido 

desertar que seguir con su miserable salario que no les sirve para nada. 
Le presentó una de muchas cartas: 
―Quisiera que agregara a las preguntas al procurador y si lograra la entrevista con él, ¡claro está!, le 
preguntara por qué somos la Policía Ministerial del país menos pagada, con un salario que no llega ni a 7 mil 
pesos. Le invito a usted a que como ejemplo tome la ciudad de Tlaxcala o cualquier estado de la República y 

verá como todos ganan más que aquí en Puebla. 
‖Mi pregunta es ¿por qué tenemos jornadas laborales de 18 horas?, la mayoría de los agentes investigadores 
se está preparando y muchos tienen carrera y los que la están terminando, aparte de estas jornadas pesadas 
asisten a la universidad, no es justo porque gracias a nuestra labor aun se vive con paz en el estado y no 
porque no exista violencia no es cierto eso de ‗casos aislados‘ siempre hay enfrentamientos con la delincuencia 
organizada, siento que ya es justo que se reconozca nuestra labor y aumenten sueldo porque si es cierto ya no 

hay muchos ministeriales. 
‖Yo calculo que operativos seremos unos 500 para todo el estado y preocupa porque efectivamente muchos se 

están saliendo por las pésimas condiciones que el procurador no puede resolver y aparte de esto retienen los 
cheques. Yo espero que se trabaje para mejorar la situación en la policía, de lo contrario yo me voy a la estatal 
o de taxista, creo ellos ganan más.‖ 
Otra carta 
“Yo tengo otra pregunta más, ¿que diga —el procurador— si ya es personal o capricho el no liberar los pagos?, 

si tanto le molesta el personal de Puebla por qué aceptó el puesto. 
”Imagínense Puebla tiene la cuarta parte de población, comparada al DF, y si aquí no demuestra su calidad de 
mando, ¿cómo lo hizo allá? 
”El ser jefe no es solo mandar, hay que saber mandar y para eso también conocer las necesidades de la gente 
que tiene a cargo, está demostrado que una persona bien pagada y contenta con su trabajo reditúa más. Al 
personal no le importa que cada día las exigencias del trabajo sean más o que las jornadas laborables sean de 
hasta 18 horas, el personal es disciplinado, incluso se ha puesto a estudiar una licenciatura para cubrir el perfil 

requerido con parte de nuestro escaso sueldo, pero todos tenemos familia y por ella trabajamos y es triste que 
después de no ver a la familia 12 días y cuando llegas a tu hogar no les puedas proporcionar lo básico y 

necesario. 
”¡Ya los hijos no dicen papá, si no pa’ pan!, ojalá que por un momento se pusieran en nuestros zapatos y como 
mandos recuerden que alguna vez fueron subordinados y si les gustó como los trataron. No es que nos falten 
pantalones, tenemos familia y como empleados de confianza nos quitan muchos derechos incluyendo el de 

manifestarnos, y por eso abusa este gobierno, por eso en la Procuraduría han sacado a todo el personal de 
base.” 
Y todavía hay más… 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1074
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Narcomenudeo en Puebla 
Un rumor muy insistente circula en los corredores policíacos, incluso entre las mismas mafias. Este rumor 
indica que las redes del ―narcomenudeo‖ están ―apalabrados‖ con quienes persiguen estos delitos. 
Es más, el negocio del ―narcomenudeo‖ aumentó en forma considerable, pues en la ciudad de Puebla son más 
los puntos donde se vende droga y los nombres de los sospechosos han circulado por escritorios de jefes de 

policía que se han hecho los desentendidos. Una lista similar está en poder de esta columna. En la próxima 
entrega la daremos a conocer. 
Le adelanto que un sujeto de apellido Tamariz, procesado en la cárcel municipal de Izúcar de Matamoros por 
secuestro y homicidios, es el jefe de una red de ―narcomenudistas‖ de heroína que opera desde la junta auxiliar 
Romero Vargas hasta la ciudad de Atlixco; todo ese corredor —Cholula-Atlixco-Matamoros— se ha distinguido 

por ser paso del crimen organizado, con todas sus funestas consecuencias. 
Nos vemos cuando nos veamos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1073 

 

 
 
 

(Diálogos en el Infierno/José Zenteno) 
 
LA CAMPAÑA DEL PAN EN PERSPECTIVA 

En esta veda electoral o periodo entre campañas hay que ocupar el tiempo en algo. Supongo que los partidos y 
candidatos estarán preparando estrategias para cada uno alcanzar su objetivo. Nosotros hemos estado 
haciendo lo propio con los clientes que nos favorecen con su confianza, investigando cuales serán los 

motivadores del voto en estas elecciones. 
Sin embargo, resulta interesante hacer el ejercicio de especular sobre qué puede pasar una vez comenzadas 
las campañas. Cada partido y candidato tiene una circunstancia distinta y por lo tanto su estrategia también 
será diferente. En esta entrega procuraremos analizar la posición del PAN, revisaremos sus opciones en función 

de los recursos con que cuenta y de las tácticas que han instrumentado en otras campañas. 
La candidata Josefina Vázquez Mota es en este momento, según las encuestas, el segundo lugar a 12 ó 14 
puntos de distancia de Enrique Peña Nieto en las preferencias brutas a nivel nacional. Esto significa que si la 
lista nominal de electores es de 75 millones, le hacen falta entre 9 y 10.5 millones de votantes para alcanzar al 
priísta. 
Es común que las notas de los analistas y periodistas que conforman la opinión publicada consideren 
únicamente el último dato disponible, es decir el último registro publicado por las compañías encuestadoras y 

se olvidan de los datos previos. Las gráficas de Consulta Mitosfky muestran que en el último año la única 
fórmula que ha crecido de manera consistente en las preferencias de los mexicanos es la del PAN con Josefina 

Vázquez Mota; ha pasado de 14 puntos de intención de voto a más 24. Mientras que el candidato del PRI ha 
caído prácticamente la misma cantidad de puntos en dicho periodo. Si esta tendencia continúa sin que cambien 
las pendientes de las curvas de uno y otro partido, es probable que Peña Nieto gane las elecciones dada la 
ventaja que aún conserva. Sin embargo, estamos a punto de entrar al periodo de campaña abierta, serán 90 

días en los que todos harán lo que esté a su alcance para mover esas pendientes. 
Por otra parte, la candidata del PAN cuenta con el respaldo del gobierno federal y todo lo que ello significa en 
términos de recursos políticos y hasta económicos. También tiene a los gobiernos de muchos estados de la 
República que bajo las siglas de Acción Nacional tienen la misión de conservar el statu quo.  
En contra del blanquiazul están 11 años de desgaste en el poder. Tiempo en el que la esperanza del cambio 
prometido se ha desvanecido, las crisis económicas siguen acechando a la población como un maldito destino, 
y la inseguridad se ha metido a las casas y ha perforado el alma de las familias. La lucha del PAN no es contra 

el PRI, aunque ellos se esfuercen en llevar el combate a esa arena en el imaginario colectivo, la lucha es contra 
la historia que vivimos de profundas contradicciones, algunas como herencia del pasado priísta y otras como 
consecuencia del estilo de gobernar de Vicente Fox y Felipe Calderón. 

¿Qué le queda al PAN en este momento? Usted amigo lector que probablemente le guste el fútbol, ¿qué haría 
su fuese entrenador del equipo de Josefina Vázquez Mota? Pues sacar a un medio de contención y meter a un 
delantero, quizá sacar a un defensa central y sustituirlo por un medio ofensivo que distribuya juego por las 
bandas. La única forma de ganar es meter goles y para ello el equipo debe echarse al frente aún a pesar del 

riesgo de recibir más goles. Eso es justamente lo que vamos a ver a partir del 29 de marzo, un panismo al 
abordaje que tocará el límite de la ley y en algunos casos lo rebasará. Quizá ello explique el cambio repentino 
del titular de la FEPADE, porque una distancia de 10 millones de votos en marzo se antoja difícil de remontar 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1073
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sin tácticas de guerra sucia orquestadas desde el poder y con los recursos del Estado. 
Saltar al abordaje en la escena electoral requiere de convencer a los ciudadanos de que continuar con el PAN 
de Josefina significará la mejor oportunidad para salir adelante como país. Esta tarea implicará necesariamente 
una revisión del discurso de la candidata hasta el punto de cuestionar al propio Presidente Felipe Calderón, 
pues sino da un vuelco a su mensaje, la panista seguirá pareciendo un títere de los poderosos y un emblema 

de la continuidad de un gobierno que no ofrece alternativas a millones de familias sumidas en la pobreza, la 
desesperanza y el miedo. Como lo dijo una poblana en un grupo de enfoque, ―el PAN nos da Oportunidades y 
Seguro Popular, eso está bien, pero nos quita el trabajo, nos baja los sueldos y nos sube los precios… mejor 
regresar a como estábamos‖. 
Desde nuestro punto de vista si el PAN quiere ganar las elecciones debe correr riesgos y polarizar aun más al 

país que en 2006. Sin embargo, la consecuencia puede ser un triunfo por escaso margen que no deje espacio 
para la gobernabilidad, ya que esta vez el PRI será el agraviado y la izquierda tampoco se prestará a la 

colaborar para que se constituya un gobierno de derecha viable. 
Esta elección presenta un reto sumamente complejo para las aspiraciones continuistas del PAN. Las reglas 
electorales son más estrechas que en el pasado y el rival es más fuerte, disciplinado y experimentado que 
Andrés Manuel en 2006. Sin embrago, en una campaña cualquier cosa puede ocurrir, incluso los panistas 
podrían depender de que Peña Nieto cometa nuevos errores, pero a estas alturas el mexiquense estará mejor 
asesorado y más preparado para evitar los hierros de diciembre. Ya veremos. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/dialogos/2012/marzo/colum-dialogos-160312.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Los priistas de ahora ya no son como los de antes 

La mayor parte de los priistas que han salido de su partido para ser candidatos o dirigentes de otras 
expresiones políticas, sino es que todos, coinciden en que abandonaron las filas del tricolor por la 
actitud asumida por sus dirigentes, que fueron o son excluyentes, pero sin guardar las formas que 

distinguieron a los priistas del pasado. 
Se olvidaron de la frase célebre de don Jesús Reyes Heroles, después repetida por el presidente José López 
Portillo, de que ―La forma es fondo‖. Muchos dirigentes priistas han venido actuando como si fueran los dueños 
del changarro y todos los militantes, sus empleados. 
Eso ha provocado enojo y resentimiento, sobre todo en personas que han sido fieles seguidores del 
Revolucionario Institucional y han tenido aspiraciones válidas, de ser candidatos a algún puesto de elección 
popular. Antes, si no iban a ser candidatos, se hablaba con ellos, se les explicaba, se les apapachaba pues, y 

ahora, en muchos casos, simplemente quedan fuera sin ninguna explicación. 
Cuando el PRI era partido casi único, en el que ser candidato a diputado, presidente municipal o lo que fuera, 
daba la seguridad de triunfo, se respetaban las formas de la civilidad política, y ahora, que se puede llegar a 
candidato, pero nadie garantiza el triunfo, el trato a los militantes que han aspirado es muy diferente. 

El Revolucionario Institucional debería revisar sus sistemas de selección de candidatos, debería volver a las 
formas de la civilidad política y debería llevar un registro de los militantes con méritos para poder aspirar a un 
puesto de elección popular, para no hacer creer a quienes sin méritos de ninguna clase, con sólo haber 

ocupado algunos puestos burocráticos o puestos de elección popular, por amiguismos y compadrazgos, creen 
tener derecho a todo aunque no sirvan para el puesto al que aspiran. Esos oportunistas, abundan. Siempre han 
existido, pero ahora son más y son quienes llegan a chantajear a su antiguo partido, cuando no les dan lo que 
ellos exigen. 
Luis Alberto Arriaga será candidato del Panal 
Ya es un hecho que el doctor Luis Alberto Arriaga, exconductor de un noticiario televisivo, será 

candidato del Partido Nueva Alianza. 
Varios días estuvo en la ciudad de México, asistiendo a un curso, de gran calidad, sobre cuestiones políticas, 
trabajo de campaña, etcétera, que catedráticos hispanos de universidades gringas les impartieron a candidatos 
panalistas de varias partes del país. 

Está emocionado con el trabajo de campaña que le espera y se prepara para ello. Dice que él nunca pensó 
abandonar al PRI, el PRI lo abandonó a él. 
Ese sentimiento es el que guardan muchos de los que han salido. 

Acabamos de conocer un rumor (no hemos encontrado al principal actor de este asunto, para confirmarlo) que 
Julián Haddad, que ha sido fiel al priismo desde hace años, será muy pronto coordinador regional de otro 
partido político. 
El fue mencionado como seguro candidato a diputado por el distrito IX y, finalmente esa posición la obtuvo 
Lucero Saldaña, que aspiraba a la candidatura del distritoXII, también de esta capital. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/dialogos/2012/marzo/colum-dialogos-160312.php
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Y así va creciendo el número de los priistas que se van a otros partidos, porque en el que siempre estuvieron, 
sienten que no valoran su esfuerzo, su trabajo. Aunque hay que decir, que muchos no tienen trabajo partidista, 
sino que sólo se hacen la ilusión de que lo tienen. Éste no es el caso de Julián, que sí ha trabajado en su 
partido y en el sector popular desde hace años. 
 Notas breves: las elecciones en 11 unidades académicas y una preparatoria, de la BUAP, se llevaron 

a cabo sin el menor contratiempo. Para quienes fuimos alumnos de dicha institución en los años 60, esto nos 
parece extraordinario, como si los estudiantes y maestros de ahora fueran de otro planeta. Todos, personal 
académico y alumnos, coinciden en que el proyecto del rector Enrique Agüera, para mejorar la calidad de los 
servicios que brinda la BUAP es bueno y se lleva por buen camino. Felicidades……. El gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas y su esposa, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, iniciaron ayer la colecta de 

Primavera, para la Cruz Roja. En el acto estuvieron directivos de la institución, así como los titulares de los 
Poderes Legislativo y Judicial, José Luis Márquez y David López Muñoz. La meta, según dijo la señora Alonso, 

es la de rebasar la cantidad recabada hace un año, que fue de 10 millones de pesos……. Hoy rinde protesta 
como candidato a la Presidencia de la República, en el Poliforum Siqueiros de la ciudad de México, 
Andrés Manuel López Obrador del Partido de la Revolución Democrático. El domingo lo hará como candidato 
del Partido del Trabajo, también en la capital del país…… El candidato a senador del Movimiento 
Progresista, Manuel Bartlett Díaz, estará el sábado en Tehuacán en la presentación de un libro, junto 
con la economista Elizabeth Gutiérrez y otras mujeres economistas. Esto será en el salón de conocido hotel de 
la ciudad de las Granadas…… Enrique Peña Nieto ya es candidato del PRI. Se registró ante las 

autoridades del IFE el miércoles y afirmó que espera que el Instituto Federal Electoral, conduzca el proceso 
electoral de julio, en forma independiente, transparente, imparcial y apegado a derecho. Lo acompañaron su 
esposa Angélica Rivera, el presidente nacional de su partido, Pedro Joaquín Coldwell; el senador Arturo 
Escobar, del Partido Verde y el coordinador de su campaña Luis Videgaray. 

Última hora: El Tribunal Electoral de la Federación no ha dado solución al asunto del recurso interpuesto 
por el profesor Cutberto Cantorán, aspirante a la candidatura para la diputación federal por el distrito XIV de 

Izúcar de Matamoros, para que se continúe la asamblea distrital suspendida sin motivo. Se dice que el comité 
estatal está recurriendo a tácticas dilatorias, no aportando los documentos que el tribunal le solicita y no ha 
podido o no ha querido explicar las razones por las que la asamblea fue suspendida. La afirmación de que hubo 
un enfrentamiento entre los delegados es completamente falsa, dicen. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/marzo/colum-pulso-160312.php  

 

 
 

(En Punto) 
 
Miguel Ángel Huepa Pérez se sinceró 

El edil de San Andrés Cholula se mostró poco confiado de que en lo que resta de su administración municipal, 
el conflicto de límites territoriales con Puebla pueda por fin resolverse. 

"Hay coordinación y estamos dialogando, pero que se resuelva en este año o el siguiente o en nuestro periodo 
no lo sé, es un tema que estamos justamente tratando de avanzar. Voluntad sí hay pero hay que ver todas las 
condiciones. Es un tema que lleva más de 18 años, no es sencillo resolverlo en dos o tres meses", explicó ayer 
en entrevista. 
Las palabras son fuertes pero llevan a la realidad que ha rondado este problema en por lo menos las últimas 
cinco administraciones, contando la suya y la de Eduardo Rivera Pérez en Puebla. 

El conflicto no terminará mientras una de las partes esté inconforme con los acuerdos que puedan lograrse. 
Y seguro que, sin consensos, siempre habrá un lado que no esté de acuerdo y que amague con lanzar una 
nueva (la enésima) controversia constitucional para seguir en la lucha. 
Esa ha sido y será la historia en este tema. 
Se antoja difícil un escenario diferente. 
*** 

Cómo ve. 

Ahora resulta que todos los partidos representados en el Congreso son paladines de la diversidad sexual. 
En plena convulsión mediática por el homicidio de la activista Agnes Torres, las bancadas del PAN, PRI, 
Movimiento Ciudadano y Panal sacaron raja política del tema. 
Los diputados aprovecharon la tribuna del Poder Legislativo local para fijar posturas a favor, señalando que sus 
partidos siempre pugnaron porque se reconozcan los derechos de la comunidad LGBTI, inclusive Panal y PAN 
presentaron sendas iniciativas para castigar la discriminación con cárcel. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/marzo/colum-pulso-160312.php
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En la sesión del jueves, lo que hicieron primero los señores legisladores fue guardar un minuto de silencio en 
memoria de aquellas personas que han sido víctimas de crímenes de odio. 
Después de eso, condenaron, prácticamente todos, la discriminación que ha padecido desde hace varios años el 
sector de la población homosexual. 
Ya verá usted que una vez que el tema deje de ganar espacios de opinión y debate, sobre todo en los medios, 

esos mismos diputados que hoy se erigen como defensores de la diversidad sexual irán a otros asuntos en su 
agenda pública. 
Siempre ocurre así. 
*** 
Irma Patricia Leal Islas será candidata suplente al Senado por el PAN. 

Acompañará en la fórmula, como ha trascendido, a Javier Lozano Alarcón. 
Quienes esperan que solicite licencia para después regresar a ocupar la titularidad en la Secretaría de la 

Contraloría se llevarán una sorpresa. 
El gobernador Rafael Moreno Valle, con todo y que mantiene una buena relación con la todavía funcionaria, no 
es de los que aceptan licencias por parte de sus colaboradores. 
Qué quiere decir eso. 
Que Patricia Leal tendrá que renunciar, con todo lo que eso significa, para irse de abanderada a las elecciones 
federales. 
Si después de los comicios decide regresar, y el mandatario lo aprueba, tendría que ser entonces desde otra 

posición. 
Lo que es un hecho es que la contralora irá a hacer campaña de la mano de Lozano Alarcón, quien es el 
candidato propietario en primera fórmula. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm  

 
 
 
 
 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 

Cortos de viernes 
¿Así o más claro el mensaje? 
Ayer, José Luis Márquez Martínez recomendó al presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas, que no 
regrese al Ayuntamiento. 
Que lo diga un diputado local puede ser irrelevante, pero que lo exprese el presidente de la Junta de 
Coordinación Política del Congreso es otra cosa. 

Márquez sostiene que Zayas no debe regresar debido al clima de ingobernabilidad que impera en ese 

municipio. 
Además de eso, llama la atención que estas declaraciones fueran vertidas justo después de que el propio 
legislador sostuviera una reunión con el procurador de Justicia, Víctor Carrancá, para tratar el tema en 
particular de Acatzingo. 
Eliseo Zayas no ha comparecido ante la Procuraduría General de Justicia aun cuando tiene una orden de 
presentación. 

Y hasta ayer sumaba ya dos denuncias penales por parte de dos regidores que afirman haber sido blanco de 
amenazas de muerte proferidas por el edil. 
Quizá tenga razón Márquez Martínez. 
Pretender gobernar de nuevo ese municipio, y por la fuerza, como lo ha demostrado recientemente, puede ser 
una mala idea. 
Parece que la gestión de Zayas se encuentra en las últimas horas de vida. 
*** 

Los minutos dedicados en la tribuna del Congreso para convencer al respetable de que no ha sido, no es, ni 
será un político que promueva la homofobia, fueron infructuosos para el diputado del Partido Nueva Alianza 
Héctor Alonso Granados. 
Lejos de sacudirse esa imagen de rijoso y brabucón que ha venido creándose alrededor de su persona, lo que 
consiguió ayer fue echarse encima una nueva oleada de críticas.  
Por cada frase pronunciada le regresaban decenas de burlas y descalificaciones que pasaban del recinto 

legislativo a las redes sociales, por la vía del Twitter, para multiplicarse y expandirse. 
Para un personaje de las características de Alonso debe ser difícil dar unos cuantos pasos para atrás. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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Sin embargo, dada la magnitud de la polémica en que se encuentra inmerso, y del daño irremediable que 
podría sufrir en su credibilidad, debería pensar, seriamente, en ofrecer disculpas. 
Aceptar el agravio cometido en contra de Ignacio Molina Huerta, asistente del diputado José Juan Espinosa, y 
disculparse por él, en público, sería una buena herramienta para desactivar el conflicto. 
*** 

Que no son 85 metros cuadrados, como aquí publiqué el miércoles pasado, la medida "estándar" que utilizó el 
Ayuntamiento de Puebla para contabilizar cada una de las mil calles pavimentadas en el primer año de 
gobierno. 
Que son, en realidad, 680 metros cuadrados los que equivalen a una calle, y que se determinaron de 
multiplicar 85 metros lineales de largo por 8 metros lineales de ancho. 

Que ésa sí es la medida "estándar" de una calle: de 85 metros de largo por 8 de ancho, lo que da 680 metros 
cuadrados, y no 85. 

Si a febrero de 2012 fueron pavimentados 681 mil 372.85 metros cuadrados, se tiene entonces que Eduardo 
Rivera Pérez sí cumplió con la promesa expresada desde su campaña por la presidencia municipal de Puebla. 
Habrá que creerle. 
No obstante, quiero recordar que en la columna de media semana aclaré que esos 85 metros cuadrados los 
había tomado de un documento, presuntamente oficial, que Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas, mandó a la notaria pública número 52, María Judith Espejel. 
En ese oficio, cuya copia tomé del portal de transparencia de la Comuna y que hoy reproduzco para evitar 

malos entendidos, fueron asentados los 85 metros cuadrados como la medida "estándar". 
Si hubo un error en la redacción, que lo hubo, éste fue del secretario Velázquez Gutiérrez, no de la fedataria. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 
 
 
 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Pillos con licencia  
*Raquítico convenio  
Saqueadores profesionales. La gavilla de ladrones que trabajan al amparo de las credenciales de la 

Dirección de Verificación al Comercio Exterior, encabezados por el director Elías Córdoba Escalera, y amparados 
por el subsecretario Víctor Manuel Arceo, a su vez protegido por el secretario de Finanzas, Moya Clemente, 

actúan como si se tratara del año de Hidalgo.  
La voracidad de los mafiosos no tiene límite para robar en despoblado bajo el argumento de decomisar 
mercancía ilegal. La arbitrariedad con la que se rigen les permite ingresos económicos superiores a lo que 
imaginaron a su llegada a la dirección.  
Tan seguros están de la protección del gobierno que Elías Córdoba, en días pasados, amenazó a todo el 

personal bajo su mando con despedir a quien "filtra" información a La Entrega. Pero fue más allá al vociferar 
que al periódico mugroso (se refirió a El Heraldo de Puebla) ni quien le crea, porque se sabe que la línea que 
tiene es tirarle al gobierno.  
Lo que no sabe el director de Verificación al Comercio Exterior, es que la columna La Entrega se la engrapan los 
analistas de Gobierno al secretario Fernando Manzanilla Prieto. Y que está enterado de las pillerías que comete 
desde el primer día de su nombramiento. Y lo peor para él, es que ya están tomando cartas al respecto.  
Para que el secretario General de Gobierno actualice su información sobre las actividades de la pandilla de la 

Secretaría General de Gobierno, los días miércoles, jueves y viernes de la segunda quincena del mes del amor 
y la amistad, realizaron una "visita" de cortesía a los comercios de Teziutlán, donde Elías, junto con su gente, 

sembraron el pánico entre los comerciantes.  
El primer día, es decir el miércoles, ingresaron con lujos de prepotencia a diversos negocios establecido sin 
importar el giro comercial, es decir, si la mercancía era nacional o importada, tomaron fotografías, interrogaron 
a empleados y propietarios con preguntas amenazantes.  

Luego el jueves y viernes saquearon los locales, se llevaron la mercancía sin mostrar el acta de la visita formal 
con los datos fiscales del contribuyente, requisito indispensable para verificar los artículos, sobre todo cuando 
se trata de objetos nuevos.  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
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Después del atraco, los comerciantes se unieron y efectuaron un plantón en el centro de la ciudad teziuteca, 
donde el diputado local les prometió gestionar la devolución de la mercancía, pero fue puro cuento porque Elías 
y su gente ya la tenían negociada. Por unos días los artículos decomisados (robados) permanecieron en los 
puestos de la fayuca en Puebla.  
Elías Córdoba como venganza por la protesta de los comerciantes teziutecos, prepara otro operativo en el 

mismo lugar, porque dice que los va a volver a fregar por revoltosos. La manera de actuar de la pandilla del 
director de Verificación al Comercio Exterior y su pandilla es de auténticos atracadores profesionales. En poder 
de La Entrega se encuentra un video donde se aprecia cómo alrededor de 10 encapuchados ingresan a un local 
de ropa en la 16 de septiembre, y sin hablar con nadie, vacían el establecimiento para cargar con la mercancía 
a los vehículos oficiales.  De manera impune, Elías Córdoba y su pandilla saquean los comercios del estado 

poblano y cuentan con la protección y autorización del secretario de Finanzas.  
Reporte del Informante  

Luego de varios meses (14), en los que el director del periódico La Opinión Diario de la Mañana, el más antiguo 
en Puebla, Oscar López Morales se puso a los pies del gobierno morenovalllista, incluso se autonombró 
operador de los medios de comunicación para la causa del gobierno, por fin las súplicas dieron frutos. Como en 
cada sexenio, el también propietario del diario se acerca al gobernador y gabinete en turno para buscar un 
convenio que le permita subsistir mediante el tiraje de 300 ejemplares diarios.  
Oscar López, que jamás supo lo que es reportear, ha sabido sacar tajada de los gobiernos pasados. Su 
habilidad volvió quedar demostrada, lástima que los recursos conseguidos mediante los convenios, nunca se 

han visto reflejados en salarios decorosos para quienes han sostenido el periódico a lo largo de los años, los 
reporteros.  
Y en está ocasión no será la excepción, el único beneficiado volverá a ser Oscar López, quien a pesar de la 
escasa circulación del periódico de su propiedad, cuenta con una fortuna superior a la de incontables 

profesionales poblanos con estudio de maestría y doctorados. Aunque hay que decirlo, el subsidio autorizado 
por el gobierno fue raquítico, lejos muy lejos de los que consiguió en sexenios pasados.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Se quiere "bajar" Jesús Morales en Tepeaca  
*Acatzingo, la ineficacia de FMP  

Llegó al reportero el rumor de que al diputado priísta Jesús Morales Flores, uno de los miembros del clan de los 
Morales, ya le aconsejaron que mejor se baje de la precandidatura del PRI a diputado federal por el distrito de 
Tepeaca.  
La persona que le dio el consejo es nada menos que su hermano, el ex gobernador Melquiades Morales Flores.  

Y por si fuera poco, su sobrino, el dirigente estatal del Revolucionario Institucional, Fernando Morales Flores, 
también comparte esta recomendación.  
El decirle que se va a meter a la "boca del lobo", pues sí, es para que Chucho tome en cuenta que el alerta lo 

están dando un hombre que tiene un "colmillo" demasiado grande, como es su hermano Melquiades, y un 
joven al que no le ha costado nada subir los peldaños de la política, pero que ahora tiene las mejores 
relaciones hasta en Casa Puebla, como es su sobrino Fernando.  
Además, si su hermano que está muy cerca del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y su sobrino que es 
dirigente estatal del PRI dan la recomendación, es porque algo muy poderosos saben.  
¡Por qué el foco rojo en Tepeaca para Chucho?  

Se los puedo decir.  
Tiene como adversario al secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE), Erick Lara Martínez.  
Desde el momento en que se mencionó su nombre, empezaron los apoyos hacia este líder magisterial.  
Caso contrario, al trascender que el priísta Jesús Morales Flores iba por una diputación federal, pero no por 

Ciudad Serdán, que es su terruño y de toda la familia Morales, sino por Tepeaca.  
En verdad que cayó como una tromba la noticia.  

¿Que va a hacer a Tepeaca?  
Fue la pregunta de los diferentes sectores de esa ciudad.  
Algunos se respondieron que así lo quiso el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
¿Pero si por ahí va por el Partido Nueva Alianza el maestro Erick Lara Martínez, a qué le va a jugar el 
mandatario?  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Ahora sí que está en chino.  
No es ningún secreto y se lo he repetido en este espacio, que el líder del SNTE está más que apoyado por la 
llamada "maestra" Elba Esther Gordillo Morales, a quien no puede ofender ni con el pétalo de una rosa Moreno 
Valle Rosas.  
¿Luego entonces, para qué enviar a Chucho Morales a Tepeaca?  

Sencillamente para que haga el ridículo, perdiendo.  
Las fuerzas políticas principales en Tepeaca son PAN y PRD.  
¿Sabe mi amable lector con quien están?  
Efectivamente, con Erick Lara Martínez.  
Así que tendrá que pensar en la recomendación.  

Se baja para seguir como diputado local o se queda para hacer el ridículo perdiendo.  
Allá Chucho y su mala cabeza.  

¿QUIEREN CORRA MÁS SANGRE?  
El asunto de Acatzingo ya está demasiado manoseado.  
Es de entenderse que lo político está mezclado con lo judicial.  
El homicidio de un ciudadano a manos de uno de los policías del alcalde Eliseo Zayas Jaen es lo jurídico o mejor 
dicho es un caso ante la justicia.  
La inasistencia a sus deberes como alcalde en el ayuntamiento desde que empezó el conflicto por parte de 
Zayas Jaen, es lo político.  

Sin embargo, quien realmente debería de haber acabado con el problema es el secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, tanto en lo uno como en lo otro.  
Es decir, que ordenara a la Procuraduría General de Justicia realizar las investigaciones judiciales del asesinato 
para castigar al culpable y también ordenar al alcalde haber regresado a su trabajo o renunciar, pero con eso 

de que según el mismo edil acusó que Manzanilla Prieto le pidió que no se presentara a su labor, todo se 
enreda.  

Ahora, todo recae en la población.  
Hay dos grupos: uno que apoya al alcalde, y otro que pide su renuncia.  
Mientras tanto, Congreso y Gobierno se lavan las manos.  
Desde adentro del edificio legislativo hay diputados que piden una solución.  
Pero afuera, se les exige a los diputados cumplan con su labor de destituirlo.  
Pero nada.  
Los diputados ya se van de descanso.  

Fernando Manzanilla Prieto sigue en su precampaña a la presidencia municipal de Puebla con sus "jornadas 
ciudadanas".  
La pregunta es: ¿quieren que corra más sangre?  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite

mid=28 

 

 
 

(El Mapache) 
 

Desfile al gozo, Feria al pozo 
Profundo malestar ha causado entre los expositores que han adquirido uno o varios stands para la próxima 
emisión de la Feria de Puebla 2012 que se llevará a cabo del 13 de abril al 15 de mayo, el hecho de que el 5 de 
mayo el recinto estará cerrado por las fiestas del 150 aniversario de la batalla de Puebla. 
Y lo peor para ellos es que NO fueron notificados con antelación de tal decisión, sino cuando ya habían firmado 
el contrato y les entregaron su ficha de depòsito, para ir al banco a hacer el pago correspondiente. 

Como es tradición, el 5 de mayo representa el mejor día en cuanto a ventas para los expositores, con el mayor 

número de visitantes en todo el mes, quienes primero acudían al desfile cívico-militar y de ahí se pasaban a la 
Feria para terminar la celebración, por lo que cerrar ese día mermara sobremanera sus ingresos. 
Pero como ahora se trata de una fecha importante y el gobierno del estado echará la casa por la ventana para 
tal fin, la Feria no abrirá el 5 de mayo, con el fin de evitar que los poblanos se distraigan del desfile, los bailes, 
las proyecciones y todo lo que el gobierno les ha preparado. 
¿Será por eso que el mandatario mando poner rejas en todo el cerro, para cercar el paso y que no se vayan 

hasta el recinto ferial? 
De acuerdo con información proporcionada por los afectados, los encargados de la venta de stands no les 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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notifican de esta disposición antes de cerrar la venta, ni tampoco está contenido en el contrato de 
arrendamiento de los stands, sino que son avisados mediante una escueta leyenda contenida en el 
recibo la ficha de depósito para hacer el pago de BANAMEX. 
A los afectados les molesta el hecho de que se cierre la feria el 5 de mayo, sobre todo porque se ha anunciado 
que el horario del desfile cambiará a las 17:00 horas, por lo que opinan que bien podrían abrir aunque sea 

mediodía. 
Otra de las quejas de los comerciantes es el alto costo de los stands y las condiciones poco favorables de pago 
que les imponen a los expositores, ya que no les dejan márgen de maniobra. 
Cada stand tiene un tamaño de 3 x 3 metros y dependiendo de su ubicación el precio varía de los 20 mil pesos 
a los 30 mil pesos, teniendo el expositor sólo un plazo de 24 horas a partir de la firma del contrato la 

expedición de la ficha de deposito para acudir a pagar el monto total del stand, so pena que de no 
hacerlo, el comité organizador está facultado para disponer el espacio. 

Además, de acuerdo a los quejosos, en el contrato de arrendamiento de los lugares, el comité organizador se 
reserva el derecho de mover de lugar los stands sin previo aviso, sin importar si el expositor pagó por un stand 
central o de esquina. 
Aunado a lo anterior, los expositores piden a los organizadores que refuercen las medidas de seguridad al 
interior del recinto con elementos confiables, toda vez que el año pasado algunos de ellos sufrieron el robo de 
sus mercancìas durante la noche, sin que la empresa se hiciera responsable de las pérdidas, aún cuando la 
seguridad privada está contratada por la misma. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8097:desfile-al-gozo-feria-al-
pozo&catid=63:el-mapache&Itemid=81  

 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
La Carcajada del Gato (Marín Contra Moreno Valle)  

En tiempos de Mario Marín Torres todo estaba permitido. 
Basta con ir a la hemeroteca del estado para leer las más bizarras justificaciones de sus actos. 
Se podía, por ejemplo, detener a una periodista en Cancún, traerla a Puebla vía carretera, darle un pollo 
rostizado (sin papas, ni salsa, ni cebolla morada), torturarla verbalmente, amenazarla con meterla al Cereso en 
la zona de ―las locas y las tortilleras‘, exhibirla como en un circo de freaks, usar toda la fuerza del estado 
(columnistas, editorialistas, epigramistas) para descalificarla y, por último, exponerla públicamente como una 
delincuente peligrosa. 

Era válido escribir que la voz del gobernador no era su voz en la grabación con Kamel Nacif, argumentar que el 

diálogo había sido editado, justificar los términos ―góber precioso‖, ―papá‖, ―eres el héroe de esta película‖; 
abonar en el ‗clima navideño‖ para darle contexto a la camaradería entre el gobernador y el empresario, advertir 
que no hubo delito de facto, señalar la ilegalidad de la grabación y reiterar que en Puebla a los delincuentes se 
les llama delincuentes. 
También se podía, faltaba más, dar por buenos los dictámenes sospechosos de especialistas sospechosos que 

dejaban en claro –a los periodistas sospechosos invitados a los desayunos sospechosos en la sospechosa Casa 
Puebla– que la voz de Marín había sido trucada como era común hacerlo en programas como ―La Parodia‖ y 
otros similares. 
En ese sexenio se podía todo. 
Y todo, pues, se celebraba. 
La censura radiofónica, las denuncias hechizas, las licitaciones más oscuras. 
El aparato no se andaba con medias tintas. 

Hoy que las cosas han cambiado en Puebla llama la atención cómo los marinistas se horrorizan de cualquier 

acción del gobernador Rafael Moreno Valle. 
Desde sus espacios sin audiencia vociferan en contra de supuestas vías cerradas, de supuestas vías riesgosas, 
de supuestas vías frustradas. 
Sólo un problema tienen los catastrofistas del marinismo: que en las encuestas, todas, sus críticas le hacen lo 
que una meada a una estatua de Juárez: absolutamente nada. 
Qué le vamos a hacer, diría Carlos Fuentes en una de sus novelas más famosas, si aquí nos tocó nacer: en la 

región más transparente del aire. 
Paty Leal y el CEN del PAN. Hasta el cierre de esta columna era un hecho que en la sesión de CEN del PAN se 

http://statuspuebla.com.mx/pagoferia.jpg
http://statuspuebla.com.mx/pagoferia.jpg
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aprobaría la designación de Patricia Leal Islas como candidata suplente al Senado de la República. 
En otras palabras: su registro ante el IFE sería un mero trámite. 
Sólo un tsunami al interior del PAN podría cambiar las cosas. 
Pero, ya se sabe, los tsunamis se dan en los mares recelosos. 
Y éste no es el caso. 

***La consultoría Indicadores, de Elías Aguilar, fue tomada en cuenta en uno de los programas de Foro TV, de 
Televisa, como un referente entre las principales seis encuestadoras a nivel nacional. 
Sobra decir que Indicadores y Sexenio hicieron, como diría Arturo Rueda, una alianza estratégica que muy 
pronto dará sus primeros frutos. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3702 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Especulaciones electorales desde la perspectiva priísta 
¿Qué cargos de elección popular podría ganar el PRI en las elecciones del 1 de julio en el estado de 
Puebla? ¿En cuántos de los 16 distritos de la entidad los candidatos priístas a diputados federales se 
alzarán con la victoria? ¿Podrán sus dirigentes y candidatos superar el millón de votos que le prometieron 
a Enrique Peña Nieto? 
En el escenario optimista, los priístas poblanos creen que rebasarán el millón de sufragios en la 

elección presidencial con Enrique Peña Nieto, y que podrían ganar las dos senadurías por un estrechísimo 

margen y ocho de los 16 distritos electorales. 
Dichos distritos serían el 1 de Huauchinango, el 2 de Zacatlán, el 4 de Zacapoaxtla, el 6 de Puebla, el 7 
de Tepeaca, el 14 de Izúcar de Matamoros y el 16 de Ajalpan. El octavo distrito sería el 5 de San 
Martín Texmelucan o el 10 de San Pedro Cholula. 
Las distritos que los estrategas priístas perciben como difíciles o muy complicados son el 9, 11 y 12 
de la capital poblana, el 7 de Ciudad Serdán –cuna del gobernador Rafael Moreno Valle—y el 15 que 

tiene por cabecera el municipio de Tehuacán. 
En el escenario pesimista, el piso de votación fluctuaría entre 600 mil y 500 mil sufragios; Enrique 
Peña obtendría la cifra más alta, y los candidatos a diputados en su conjunto la más baja, ganando sólo 
4 de los 16 distritos, como ocurrió en el 2006 cuando el PRI cayó al tercer lugar en Puebla. 
Desde la óptica de los operadores del tricolor, en un escenario adverso o de crisis, Peña Nieto no ganaría 
las elecciones en la entidad, aunque tampoco se iría al tercer sitio. Por supuesto que los candidatos al 
Senado tampoco obtendrían  la mayoría. 

Los únicos distritos que los candidatos a diputados del PRI tendrían más o menos amarrados son el 2 

de Zacatlán, el 7 de Tepeaca, el 14 de Izúcar de Matamoros y el 16 de Ajalpan. 
Voto diferenciado  
Una cuestión que los estrategas priístas perciben con preocupación en entidades como Puebla es que 
sus candidatos a diputados y senadores no le suman votos a Peña Nieto. Al contrario, lo anclan o le 
restan potencial. 

Según la última encuesta de Consulta Mitofsky, Peña Nieto saca 15 puntos de diferencia a su 
contrincante más cercano en la contienda presidencial, la panista Josefina Vázquez Mota. 
Sin embargo en la preferencia electoral por partido esta diferencia se reduce a 10 puntos en la 
elección de congresistas. 
Para diputado federal, utilizando boleta pero sin poner nombre de candidatos, la intención de voto 
favorece al PRI-PVEM que baja de 34% a 32%; le sigue el PAN que se mantiene en 22% y en tercero el 
PRD-PT-MC que sube de 17% a 18% en la última evaluación quincenal de Consulta Mitofsky. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3702
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En la historia electoral de la capital del estado, el partido que gana los comicios federales o locales 
generalmente lo hace en la totalidad de los distritos con cabecera en la ciudad de Puebla. 
Quizá la única excepción a la regla se dio en los comicios locales de 2001 para integrar la LV Legislatura 
del Congreso del estado. 
En esa elección el PAN ganó cinco distritos y el PRI sólo uno, el tres por conducto de Javier López 
Zavala. 

El distrito local 3 es parte del 6 federal, que es la demarcación más priísta de la capital del estado. 
*** 
En Tepeaca Jesús Morales va a la cabeza 
De acuerdo con el último corte realizado por el CISO de la BUAP, Jesús Morales Flores es el priísta mejor 
posicionado en las encuestas de los cuatro candidatos que habrá por el distrito 7 con cabecera en 
Tepeaca. 
El estudio plantea que si hoy fueran las elecciones, el PRI se alzaría con la victoria con el 24% de la 

preferencia electoral, seguido por el PAN con 16% y el PRD con un mínimo 8%, mientras que Nueva Alianza 
se encuentra en el fondo con 1%. 
En conocimiento, el hermano del ex gobernador Melquiades Morales es el político con la mejor 
calificación: 46%. El 82% de ese universo lo ubica muy bien como un miembro del PRI y más de 55% le 
tiene confianza. 
A la pregunta expresa de si usted votaría por él para diputado federal, 47.8% de los encuestados 

contestó afirmativamente. 

Esta es la cuarta ocasión que Jesús Morales buscará ser electo en ese distrito, a diferencia de sus 
contrincantes del PAN, PRD, y Nueva Alianza que por primera ocasión participarán en un proceso electoral de 
este tipo. 
*** 
Simón dice: 
Tras un recuento electoral, sólo importa quién es el ganador. Todos los demás son perdedores. 

Winston Churchill (1874-1965) Político británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 
Bartlett frente a la legalidad del PRD 
El partido de la Revolución Democrática (PRD), que fue producto de la transformación de la lucha 

política electoral iniciada por el Frente Democrático Nacional  (FDN) en 1988, lleva como sello 
central dicho momento electoral, no sólo el tránsito del sistema de partido hegemónico a sistema de 

partido predominante, sino que puso al descubierto el papel protagónico que jugó el entonces 
Secretario de Gobernación y Presidente de La Comisión Federal Electoral Manuel Bartlett Díaz. 
Quién pasaría  a la histori9a mexicana no sólo como impulsor del el Estado Neoliberal mexicano, 
sino de un fraude electoral sustentado en el calificativo de “la caída del sistema” (de recepción da 
datos). 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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El tema adquiere relevancia a una distancia de un cuarto de silgo, porque el Jurista y Dr. en Ciencia Política 
Bartlett, quien en los años noventa arremetió en contra de los infieles al PRI que se convirtieron en tránsfugas, 
siendo candidatos en otros partidos políticos como el PAN y PRD, en el año 1993, siendo Gobernador de Puebla, 
no dejaba de señalarlos como traidores y auténticos causantes del avance electoral de la oposición en el Estado 
poblano. PRD y PAN según Bartlett, estos partiditos no tenían capacidad ganadora, sus triunfos eran resultado 

de tránsfugas, -ratificaba en todo momento- eran priístas utilizando los símbolos de otros partidos. Lo curioso 
fue que al final de cuentas el paso del tiempo alcanzó al Secretario de Gobernación del Presidente de la Madrid, 
y Secretario de Educación del Presidente Salinas, ha decidido ser candidato a Senador por las izquierda; y 
particularmente porque la era del pragmatismo se ha venido imponiendo, como una consecuencia lógica del 
esquema de sociedad individualista neoliberal forjada desde 1983, arrumbando en el cuarto de los trebejos el 

radicalismo de las ideologías. 
Ahora el PRD vive una prueba relevante, aceptará inscribir a un actor enemigo histórico que además pregona 

en entrevistas  que no renunciará al PRI; que tampoco es de izquierda, que sólo es nacionalista, enfrentando 
abiertamente el principio de legalidad interna que rige la vida del Partido de la Revolución Democrática. Ya que 
de inscribirlo el PRD violará sus Estatuto, pisoteando el artículo 283,que dice ―Los requisitos que deberá cubrir 
la o el candidato externo son: (inciso) g) En el caso de ciudadanas y ciudadanos que hayan sido dirigentes, 
representantes públicos y funcionarias o funcionarios de gobierno de otros partidos políticos, sólo podrán ser 
postuladas o postulados en candidaturas externas del Partido, siempre y cuando presenten previamente al 
registro que corresponda su renuncia por escrito al partido político respectivo y hagan pública la misma, no 

hayan sido responsables de hechos de represión, corrupción o narcotráfico”. 
Lo grave es que el PT y el propio aspirante presidencial de las izquierdas, bajo el ideario de la reconciliación, 
paz y el amor, deja presente la idea de que se vale pasar por encima de la vida institucional de un partido 
forjador de la democratización de México; mientras que el PRI aprovechó la incursión de Manuel Bartlett en las 

izquierdas para reforzar su competitividad en la entidad: la línea bartlista en el tricolor rindió como frutos una 
candidatura al senado y tres candidaturas a diputaciones federales. En fin, el tema seguramente provocará 

interesantes reflexiones. Para Jesús Ortega, ex dirigente nacional del PRD, la participación del ex gobernador 
de Puebla, violaría el Estatuto. 
Los twists siguientes dicen mucho: 
@PEPE_MOMOXPAN Coincido. Nadie puede, según el estatuto, ser candidato del PRD si es miembro de otro 
partido. 
@PedroFerriz si rechaza renunciar al PRI y viola estatutos de partidos 283 #PRD? (1/2) 
@PedroFerriz ¿Cómo registrará el movimiento progresista a #Bartlett por la uninominal (1/2) 

@Navarretecarlos si rechaza renunciar al PRI y viola estatutos de partidos 283 #PRD? (1/2) 
@Navarretecarlos ¿Cómo registrará el movimiento progresista a #Bartlett por la uninominal (1/2) 
@jesusortegam si rechaza renunciar al PRI y viola estatutos de partidos 283 #PRD? (1/2) 
@PEPE_MOMOXPAN Coincido. nadie puede, según el estatuto, ser candidato del PRD si es miembro de otro 

partido. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29629:bartlett-frente-a-la-legalidad-del-
prd&Itemid=334 

 
 
 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que mientras en Acatzingo los ánimos se ―caldean‖ con las exigencias de los pobladores, la inconformidad de 
regidores y la insistencia del edil, Eliseo Zayas Jaen de no abandonar su cargo, en el Congreso local los diputados 
siguen sin tomar cartas en el asunto ―echando la bolita‖ a la Secretaría General de Gobierno y a la PGJ, como 

responsables de emitir el dictamen de ingobernabilidad en el municipio. 

La realidad es que ayer concluyó el primer periodo ordinario de sesiones correspondiente al segundo año de 
ejercicio legal de la actual legislatura, con lo que la promesa de analizar la destitución del edil de Acatzingo queda 
fuera. Se prevén, pues, mayores protestas y focos rojos en el municipio. 
:Que la precandidata al Senado por el PRI, Blanca Alcalá Ruiz, promociona su imagen en mensajes comerciales 
transmitidos en los videos publicitarios de las líneas de autobús de Estrella Roja, donde aparece vestida de blanco 
destacando su trabajo en el fomento de valores a través de su fundación Causas Blancas. 
El mensaje comercial que aparece en las corridas de Puebla a México, detalla que la publicidad es pagada por la 

https://twitter.com/#%21/PEPE_MOMOXPAN
https://twitter.com/#%21/PedroFerriz
https://twitter.com/#%21/search/%23PRD
https://twitter.com/#%21/PedroFerriz
https://twitter.com/#%21/search/%23Bartlett
https://twitter.com/#%21/Navarretecarlos
https://twitter.com/#%21/search/%23PRD
https://twitter.com/#%21/Navarretecarlos
https://twitter.com/#%21/search/%23Bartlett
https://twitter.com/#%21/jesusortegam
https://twitter.com/#%21/search/%23PRD
https://twitter.com/#%21/PEPE_MOMOXPAN
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29629:bartlett-frente-a-la-legalidad-del-prd&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29629:bartlett-frente-a-la-legalidad-del-prd&Itemid=334
http://impreso.milenio.com/
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fundación que representa la expresidenta de Puebla. 
:Que este jueves, Alejandro Armenta Mier, asumió formalmente el cargo como coordinador estatal de campaña 
del candidato a la presidencia de la República por el PRI, Enrique Peña Nieto. 
Fue el propio exgobernador del Estado de México quien hizo los nombramientos colocando a la diputado Georgina 
Trujillo Zentella como responsable de la coordinación regional en la cuarta circunscripción que comprende Puebla. 

:Que ahora los funcionarios y servidores públicos deberán tener mayor cuidado al emitir sus comentarios sobre el 
tema de diversidad sexual, y es que ante la presión de la comunidad lésbico-gay, es casi un hecho que los 
legisladores aprobarán la iniciativa propuesta por el diputado panista, Mario Riestra Piña, sobre la tipificación a 
actos discriminatorios. 
De haberse propuesto antes, el diputado aliancista, Héctor Alonso Granados, habría tenido que cumplir la sanción 

que establece la iniciativa: destitución o inhabilitación del cargo, además de una pena en cárcel y multa 
económica, sin embargo, no fue así y hoy el representante del Panal goza de libertad pese a sus declaraciones 

homofóbicas. 
http://impreso.milenio.com/node/9129976 
  
(Nuestra Ciudad/ Andreas Cañedo Bree) 
 
Disminuye la corrupción 
Será lo que usted guste, pero ya es de conocimiento generalizado que en el ayuntamiento de Nuestra Ciudad no 

hay corrupción en las áreas en las que tradicionalmente había que ―caerse‖ con su ―diezmo‖. 
Hay otras áreas de oportunidad que será difícil limpiar, y como no me consta más que ―por sus obras los 
conoceréis‖ mejor no menciono al departamento de uso de suelo para que no se vaya a malinterpretar. Lo 
interesante es que hoy los proveedores están impactados por el sistema de adquisiciones, que es muy diferente 

al de administraciones anteriores y que le está ahorrando a la sociedad por lo menos ese diez por ciento adicional 
que se acostumbraba entregar directamente, más la diferencia en las cotizaciones que muchas veces rebasaba 

hasta el 300% de los costos reales de obras y materiales, lo cual implicaba un encarecimiento generalizado de los 
productos y servicios; además, incidía en los costos de los servicios para el público en general. 
Discretamente el ayuntamiento ha combatido las malas prácticas, mientras los políticos de siempre se están 
cortando las venas y rasgando las vestiduras para que los medios los consideren en el innecesario pero histórico 
golpeteo de la oposición a la estructura administrativa establecida. 
La semántica entra en juego para discernir la definición de una calle, o para el caso una avenida, bulevar, privada 
o circuito, y el priismo, creador de campañas negras desde el inicio de los tiempos, recurre al ―pega que algo 

queda‖. 
Hay muchas cosas por resolver en una urbe del tamaño de Puebla, que las calles parecen campo minado y que 
no hay presupuesto que alcance para bachear la ciudad, y menos cuando, por la corrupción de tantos años, la 
carpeta colocada no es la contratada. 

Cierto es también que hay asuntos que no están en la agenda municipal, como resolver el fenómeno del graffiti. 
Ya lo dijo el director del Instituto de la Juventud del Municipio en su informe: simplemente no hay el presupuesto 
necesario para emprender los proyectos que tiene. Claro que podría tener una visión un poco más amplia, pero al 

parecer lo único que tienen permitido es voltear a la tesorería. Pero esa es otra historia.  
http://impreso.milenio.com/node/9129975 
  
(Gilberto Guevara Niebla) 
 
El PAN y el SNTE 

El colmo de este sindicato fue la decisión de su lideresa —con la anuencia de Fox— de crear un partido con los 
recursos de la educación pública. El nacimiento del Panal atropelló la ética mínima que debe prevalecer en los 
gremios y abrió una fuente de corrupción. 

 
El sexenio de Felipe Calderón Hinojosa quedará inscrito en la historia de México como un momento crucial en el 

cual el Estado mexicano decidió ceder —en 50%— su facultad constitucional de dirigir la educación pública a una 
entidad privada, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). 

La clave política de este fenómeno fue la extraña alianza que forjó el Presidente con la lideresa del SNTE, Elba 
Esther Gordillo (¿y los principios éticos que son tan caros a Acción Nacional?). Muchos explican esta unión por la 
inseguridad que dominó al Presidente tras haber ganado las elecciones de 2006 por un apretado margen. 
A ese argumento tal vez deban agregarse otros, no menos relevantes: 1) la experiencia ―política y electoralmente 
ventajosa‖ que tuvo el entendimiento de Vicente Fox con su ―amiga‖ Elba Esther Gordillo y 2) la conducta de 

http://impreso.milenio.com/node/9129976
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omisión, oportunista, que adoptaron los dirigentes del PAN al renunciar a todo espíritu autocrítico. 
El resultado, a la postre, fue un duro golpe a los intereses de la nación. El PAN se hizo cómplice de una camarilla 
responsable de una historia de inmoralidad, corrupción y antidemocracia. Todo mundo sabe que el SNTE fue un 
subproducto perverso del régimen populista y autoritario que gobernó a México desde 1940 y que, desde su 
nacimiento, contribuyó gradualmente a socavar los fundamentos de la educación nacional. 

Se trataba, por un lado, de un sindicato no libre, sino corporativo, de afiliación obligatoria, articulado 
orgánicamente al partido oficial (PRI). Por otro, al SNTE le fueron otorgados poderes extraordinarios a través de 
un documento absurdo, que escapa a toda lógica, el Reglamento de Condiciones de Trabajo expedido por acuerdo 
del presidente en 1946. 
¿Qué sindicato controla las plazas de base y las plazas de confianza? Sólo el SNTE. El acuerdo de 1946 permite 

que el sindicato controle las plazas de trabajadores de intendencia, de profesores, de directores de escuela, de 
inspectores (o supervisores), jefes de sector, jefes de departamento y directores (¡!). 

¿Y qué ocurre cuando el sindicato controla a los directores e inspectores de escuela (los jefes) y a los 
trabajadores de base (profesores)? Lo que ocurre es que la maquinaria entera de la educación deja de funcionar 
adecuadamente por ―ausencia de principios administrativos con sustento lógico‖. El que manda, el director de 
escuela, no manda. Es decir, no puede actuar jerárquicamente ante el profesor porque el sindicato se lo impide. 
Sobreviene así una parálisis. Esta parálisis funcional la advirtió don Jaime Torres Bodet desde 1958 (La tierra 
prometida, p. 199). 
En buena lógica administrativa, la dirección de la escuela debería estar controlada por la autoridad educativa 

(SEP federal o SEP estatal). De esa manera, los Consejos Técnicos Escolares deberían ser espacios de 
representación académica donde los docentes podrían negociar cotidianamente sus ideas, proyectos e intereses 
pedagógicos frente a la autoridad escolar (el director). Sin embargo, estos espacios le han sido sustraídos a los 
docentes por el sindicato, porque éste ha diluido la figura de la autoridad escolar; como consecuencia, los 

Consejos Técnicos —cuando existen— son estructuras planas y sin una real dinámica de trabajo colegiado. 
Claro, el otro elemento es que las escuelas carecen de poder para producir sus propios proyectos académicos, 

debido al centralismo educativo. El ámbito de decisión de la escuela es mínimo (aun en las que forman parte del 
Programa Escuelas de Calidad, que generan sus propios proyectos). La escuela no decide ni horarios, ni 
calendarios, ni contenidos, ni métodos de enseñanza, ni libros de texto, ni sistemas de evaluación, etc. Todo lo 
decide la SEP (y ahora el SNTE). 
Lo que ha hecho el SNTE, desde el momento de su creación (1943) hasta la actualidad, ha sido, además de 
paralizar al sistema escolar, infestarlo con antivalores y conductas moralmente perversas que han creado un 
marco institucional antipedagógico; el sindicato promueve un ethos donde ha prosperado la mediocridad, el no 

trabajo, el borrar jerarquías, la lasitud, la irresponsabilidad, el autoengaño, la transa, el conformismo y el fraude 
(aunque, claro, un número importante de docentes honestos se opone activamente a esta cultura). 
En estas circunstancias, el crecimiento del sistema escolar sólo podía producir un aumento del poder político del 
SNTE —poder capitalizado por la camarilla que los dirige. Desde fines de los años ochenta (¿o antes?), la 

dirección del SNTE comenzó a presumir que el número de sus agremiados rebasaba el millón. Hoy dicen tener 1.5 
millones. Recurrentemente, desde entonces, la lideresa del sindicato repite un estribillo (lo que, al mismo tiempo, 
constituye una amenaza y un chantaje contra quien gobierna): ―La gobernabilidad del país depende del SNTE‖. 

El colmo de esta asociación perversa fue la decisión que tomó en 2004 la profesora Elba Esther Gordillo —con la 
anuencia del presidente Vicente Fox— de crear un partido político con los recursos de la educación pública. ¿Un 
partido político? Casi increíble. La creación del llamado Partido Nueva Alianza (―partido de los maestros‖) 
atropelló la ética mínima que debe prevalecer en los gremios (que son por naturaleza política e ideológicamente 
plurales) y, lo que es más grave, abrió una fuente de corrupción en la educación de los niños y jóvenes de 
México. Nunca antes la política filistea había corroído tanto la educación nacional. 

La dirección de la educación misma fue una ambición largamente cultivada por la profesora Elba Esther Gordillo. 
Ella lo quiere, siempre, todo. Ella inventó la idea de que el sindicato tiene ―responsabilidades educativas‖ y ha 
intencionalmente ampliado la agenda de negociación para incluir en ella temas propiamente educativos. Pero esa 
pretensión es ilegítima, ilegal e insensata. 
¿Qué saben los líderes del SNTE de educación? Cierto, pueden contratar temporalmente a grupos de expertos, 

como ahora lo hacen, pero ellos nada o poco saben de educación. De entrada no son maestros, o dejaron de 
serlo mucho tiempo atrás. Segundo, suponiendo que el SNTE sea una entidad democrática —que no lo es—, 

¿eligen los maestros a sus líderes sindicales por sus competencias académicas? 
Desde luego que no. Los sindicatos son organismos que tienen funciones precisas y son las de velar por las 
condiciones de trabajo de sus agremiados. Lo académico, lo pedagógico, corresponde a organismos como los 
consejos técnicos escolares que, como dije, sólo tienen una existencia fantasmal. Tampoco existen colegios 
profesionales de profesores (aunque deberían existir). Se trata de dos funciones muy precisas que exigen 
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desdoblar la gestión del sistema educativo: en espacios sindicales y espacios académicos. Desdoblamiento que no 
existe. 
La lista de agravios del SNTE contra la nación es larga, pero nadie duda que dicha lista aumentó hasta extremos 
insospechados a partir de la alianza del PAN con el SNTE. Ojalá la sucesión presidencial de 2012 abra una nueva 
perspectiva para el sector educativo. 

*Profesor de la Facultad de Filosofía y Letras - UNAM. 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
El caso Eliseo Zayas  
Un completo manoseo político y mediático se ha dado en torno a la figura del presidente municipal de Acatzingo, 
Eliseo Zayas Jaen, a quien se le achaca la muerte de uno de los habitantes de su comunidad, César Maceda 
Torres. 
Las versiones encontradas, tanto del gobierno como del propio edil, han agravado las cosas en la comunidad y las 
han llevado a un terreno muy escabroso. Muy difícil de solucionar.  

Ni las declaraciones de Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno; ni mucho menos las del 
propio edil han ayudado a que a Acatzingo vuelva la paz y tranquilidad.  
Es más, se dice que el bloqueo en contra del munícipe ya no sólo es de los pobladores enardecidos, sino hasta de 
algunos medios. 
Los ánimos en la región están caldeados, calientes y parecen salirse de control cada que se menciona la 
posibilidad del regreso de Eliseo Zayas, quien sin deberla, ni temerla, según él, está atado a una picota.  

Y es que mientras el gobierno intenta explicar en calidad de qué requiere a Eliseo Zayas, algunos otros 
funcionarios públicos, entre diputados y secretarios del gobierno, están tratando de aminorar la gravedad del 
conflicto exonerando al edil.  
Es evidente que mientras el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, no intervenga directamente en 
el asunto y aplique la ley para poner orden en Acatzingo, las cosas van a continuar mal.  
Lo peor es que los pobladores inconformes están haciendo de su municipio un pueblo sin ley, donde pretenden 
hacer imperar la ley del más fuerte.   

¿Qué esperan las autoridades para actuar en consecuencia y retomar las instalaciones de la presidencia municipal 
de Acatzingo?  
¿Cuántos muertitos esperan por la falta de gobernabilidad?  
Me extraña que no se dé un manotazo en la mesa y se ponga en su lugar a quien se tenga que meter en cintura, 
ya sea al edil o a los inconformes, estos últimos, quienes de manera arbitraria, hay que reconocerlo, tomaron 
posesión de la presidencia municipal del lugar. 

Y lo mismo sucede con Eliseo Zayas, quien debe dar la cara no sólo a un medio, sino a todos en conjunto para 

enfrentar el problema y buscarle la única solución más viable, la de apegarse a la ley. 
Si nada debe, pues entonces que nada tema. 
El conflicto de Acatzingo lo han dejado crecer de más. 
Si no se encontraron elementos para detener y juzgar al edil, ¿cuál  es el juego, entonces? 
Si en la presidencia municipal no hubo armas, ni elementos que involucren a Zayas en algún delito, ni existe 
Averiguación Previa alguna para detenerlo, insisto, ¿por qué no se aplica la ley como en todos los casos? 

Las miradas y el centro de atención de autoridades y medios de comunicación están en el edil de Acatzingo.  
¿Y el autor material del homicidio, José Rosendo Luis de Lima? 
Me parece que los encargados de la gobernabilidad en Puebla únicamente están dando bandazos sin sentido, toda 
vez que no definen si detienen o exoneran a Eliseo Zayas.  
Lo cierto es que, ni Fernando Manzanilla, ni el procurador, Víctor Carrancá Bourget; han querido hacer algo 
para poner orden y generar la paz en Acatzingo, considerado ya una bomba de tiempo.  
Yo insisto, ¿a qué juegan? 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-El-caso-Eliseo-Zayas-&id=1804 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Fernando Morales, instrumento de grupos del PAN vs. Eduardo Rivera  

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-El-caso-Eliseo-Zayas-&id=1804
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El repentino cuestionamiento al programa de ―Mil Calles‖ del ayuntamiento de Puebla, y que se hayan adoquinado 
las avenidas que conducen a la vivienda privada del alcalde Eduardo Rivera Pérez, por el tiempo y el forma en 
que se presentan, hacen suponer que se trata de una estrategia para intentar que el edil pierda liderazgo en el 
sector del Partido Acción Nacional (PAN), que en el presente proceso electoral no es controlado por el grupo 
político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 

De antemano se sabe que los candidatos del PAN a legisladores se dividen en dos. Los que lograron la postulación 
por el respaldo del grupo de Moreno Valle Rosas y tienen posibilidades de derrotar al PRI, y los que no están bajo 
esa tutela, por lo cual seguramente buscarán el amparo de Eduardo Rivera Pérez. 
Ante ese escenario, parecería que los recientes ataques mediáticos contra el alcalde de la capital tiene la finalidad 
de buscar debilitar su liderazgo, como una manera de que no entre a dar apoyo a los más de siete candidatos del 

albiazul que no están bajo el manto protector del morenovallismo. 
¿Qué hace suponer lo anterior? Primero, que las críticas se dan faltando 15 días para que inicien las campañas 

electorales. Y no se hicieron cuando concluyó el programa ―Mil Calles‖ ni cuando se acabó de adoquinar parte de 
la colonia donde vive el edil y mucho menos en la fecha del primer informe de actividades de Rivera Pérez. 
Segundo: fuera del regidor Octavio Castilla, en general el Partido Revolucionario Institucional (PRI) no había 
mostrado el más mínimo interés de cuestionar al gobierno de Rivera. Al revés, al grueso de los priistas les 
tiemblan las corvas para criticar al panismo. Esa situación ha cambiado con el arribo de Fernando Morales 
Martínez a la presidencia estatal del tricolor, quien es un político identificado con los intereses del gobernador 
Moreno Valle Rosas. 

Lo más lógico era que quien cuestionara a Rivera fuera la presidente del Comité Municipal del PRI, Claudia 
Hernández Medina, y que Fernando Morales hiciera lo propio con el Poder Ejecutivo. En concordancia con el 
ámbito en que cada uno se desempeña, pero resulta que Hernández Medina destaca por su trabajo imperceptible. 
Mientras que Morales, sin justificación, se pone a golpear al gobierno de la capital. 

Habría que preguntarse: ¿Fernando Morales estaría dispuesto a ser igual de crítico e intransigente con Rafael 
Moreno Valle Rosas de la misma manera en que lo fue con Eduardo Rivera? Es claro que no. El hijo del ex 

gobernador Melquiades Morales Flores es una pieza fundamental para que el grupo morenovallista controle las 
campañas electorales del Partido Revolucionario Institucional. 
Dicho de otra manera, Fernando Morales va camino a convertirse en el primer presidente estatal del PRI 
controlado por un gobierno del PAN. 
Una carta de la SEP   
Aurelio Fernández Fuentes 
Director general de 

La Jornada de Oriente 
Respecto a la columna ―Cuitlatlán‖, publicada el 14 de marzo en La Jornada de Oriente que usted dirige, le hago 
las siguientes aclaraciones relativas a la situación que prevalece en la Universidad Tecnológica de Oriental (UTO) 
y, en particular, al señor José Roberto Fidel Fuentes López, que hasta ayer fungió como rector de dicha 

institución. 
Le informo que la separación del cargo del maestro Fuentes López no es temporal, como afirma el columnista, 
sino definitiva, debido a una serie de anomalías que se dieron durante su rectoría al frente de la universidad en 

comento, que han puesto en grave riesgo no sólo la titulación de los alumnos egresados de esa institución, sino 
la existencia y permanencia de esta importante opción educativa. 
Entre esas situaciones se encuentra el aspecto académico, mismo que es evaluado por la Federación, a través de 
la Coordinación General de Universidades Tecnológicas, instancia que señaló observaciones al desempeño de la 
rectoría de la UTO y que reportó ante la Secretaría de Educación Pública (SEP), manifestando su inquietud por el 
bajo desempeño de dicha institución, al presentar un alto rezago en comparación con las otras seis Universidades 

Tecnológicas del estado. 
Es importante destacar que estas evaluaciones son generalizadas a todas las instituciones que forman parte del 
subsistema de Universidades e Institutos Tecnológicos del país, arrojando para el caso particular de la UTO, 
lamentablemente, diversas observaciones, entre ellas la falta de atención a la comunidad universitaria y a su 
permanencia, así como la poca promoción y difusión de la universidad, aspectos que se reflejan en una baja 

matrícula y en el nulo logro de los objetivos planteados para su crecimiento. 
Ante esta situación, en agosto de 2011, a través del Departamento de Asuntos Profesionales de la SEP, se 

convocó al entonces rector a subsanar las observaciones y a integrar de los expedientes de los alumnos para que 
se iniciara el proceso de dictaminación y validación. Fue hasta octubre de ese año cuando se recibieron los 
primeros 23 expedientes de un total de 209 registros de alumnos egresados de tres generaciones; es decir, 
desde 2009. 
Aún así, se le conminó en distintas ocasiones a poner al corriente los asuntos académicos a su cargo; no 
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obstante, continuaron las quejas de los egresados de la UTO por la falta de gestión del rector para la tramitación 
de sus títulos, frente a la argumentación del maestro sobre la dificultad de localizar a los alumnos. 
Nuevamente, la semana pasada, el maestro fue citado para conocer el estado que guardaban los restantes 
documentos a tramitar, por lo que se recibieron 46 expedientes más, la mañana del lunes 12 de marzo de este 
año; sin embargo, se volvió a constatar su falta de interés en distintos aspectos, por citar un ejemplo, al 

preguntarle sobre la matrícula de la institución no pudo contestar, pues el maestro desconocía el dato. 
Como seguramente es de su conocimiento, la UTO se creó con el objeto de fortalecer las vocaciones productivas 
de la región de Oriental, y existen opciones para lograr el crecimiento de la institución, mismas que no dependen 
exclusivamente de un proyecto –me refiero a La Célula–, sino a los sectores productivos de la microrregión, 
mismos que se vinculan con la oferta educativa y con la economía estatal. 

En este contexto, querer justificar la falta de trabajo, atención y poco crecimiento de la institución en aras de ―La 
Célula‖ es reconocer la incapacidad del rector para buscar opciones de desarrollo que contribuyan a fortalecer el 

proyecto educativo y las oportunidades de la población de la región. 
Respecto a los resultados de la auditoría realizada en la UTO por la Secretaría de la Contraloría, será este órgano 
de control el que los dé a conocer en su oportunidad. 
Al ser insostenible esta situación se decidió convocar a sesión extraordinaria del Consejo Directivo de la UTO, que 
es la máxima autoridad de la institución, para que de manera colegiada determine lo conducente conforme a la 
normatividad, salvaguardando los derechos de la comunidad universitaria. 
Es claro que lo escrito por el columnista responde a intereses particulares de su fuente, pues la SEP no ha 

―formulado‖ ningún ―hostigamiento‖ contra José Roberto Fidel Fuentes López; por el contrario, se le brindaron 
apoyo y facilidades para elevar la calidad de su gestión y responder a tiempo por sus responsabilidades. 
Finalmente, le aclaro que el nombre correcto de la subsecretaria de Educación Superior es María del Carmen 
Salvatori Bronca, su segundo apellido no es ―Franca‖. La funcionaria es poblana de nacimiento –originaria de 

Puebla capital–, además cuenta con todas las acreditaciones para ocupar el puesto que desempeña 
profesionalmente y su presencia en la SEP no obedece a ningún ―acuerdo político‖ como se afirma el escrito. 

Me pongo a sus órdenes, agradeciendo anticipadamente la publicación de la presente en el espacio en que se 
difundió la columna en comento, con base en la Ley de Imprenta, no sin antes reiterarle la disposición de esta 
dependencia para ampliar la información de interés para sus lectores. 
Lic. Libya M. Carrillo Romero 
Enlace de Comunicación  
Social de la SEP 
Respuesta 

Señor director, respecto a la carta de Libya M. Carrillo Romero, es pertinente responder lo siguiente: 
1. En la columna del miércoles pasado lo que se narra es la acción que tomó el señor Roberto Fuentes López, de 
separarse voluntariamente del cargo de manera temporal, luego de que trascendió que en la SEP lo querían hacer 
firmar su ―renuncia voluntaria‖. Es una determinación personal que él asumió. Si se la aceptaron o no, es otro 

asunto. Por lo que no se tergiversó ninguna información, como lo quiere hacer aparecer la funcionaria de la 
Secretaría de Educación Pública. 
2. Dice Libya M. Carrillo que Roberto Fuentes López puso en riesgo la existencia de la UTO. Esa afirmación resulta 

exagerada y fuera de lugar, ya que es la SEP la responsable de los problemas de esa institución, ante el magro 
presupuesto que se le entrega; además,  durante la mayor parte de la existencia de esta universidad no ha 
contado con instalaciones adecuadas, toda vez que el edificio que se construyó tenía múltiples deficiencias, 
mismas que fueron subsanadas en diciembre de 2011, y por esa razón el inmueble se pudo empezar a usar 
apenas hace tres o cuatro meses. 
3. En todas las regiones pobres del país es común la deserción escolar, el poco interés de los alumnos de cursar 

estudios superiores o de titularse cuando salen de una carrera. Estas lamentables y tristes condiciones se 
agudizaron en Oriental luego de que fracasó el proyecto de La Célula, que se supone iba a dar empleo a los 
egresados de la UTO. Ante esta situación surge una pregunta básica: ¿puede el rector de una institución 
educativa –que tiene escasez de presupuesto– cambiar esa realidad? Claro que no. Por lo que decir que Roberto 
Fuentes es el responsable de esos problemas es otra exageración de Libya Carrillo. 

4. En el sexenio pasado se estableció desde un principio y con toda claridad que la UTO era una institución ligada 
al proyecto de La Célula. Decir lo contrario, es falsar la realidad. 

5. A Libya Carrillo le urge un curso de lectura, ya que en mi columna nunca nombro a Roberto Fuentes López 
como fuente informativa. 
6. La parte más interesante de la misiva es la final. Admito, me equivoqué en el segundo apellido de María del 
Carmen Salvatori Bronca, pero no en el resto de las alusiones que hago de ella. Para empezar, le aclaro a Libya 
Carrillo que nunca hablé del lugar de nacimiento de la subsecretaria de Educación Superior, por lo que resulta 
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irrelevante hablar de ello. 
Dice Libya Carrillo que Salvatori Bronca no llegó al cargo por un acuerdo político, sino por su desempeño 
profesional. Al respecto, el 7 de diciembre de 2010 se cuestionó en esta columna que la funcionaria no tiene 
ningún antecedente que le dé la calidad de ser experta en educación superior. En esa ocasión narré sus 
antecedentes, los cuales son: 

―En el caso de la ex legisladora Salvatori Bronca, no se le conoce ninguna experiencia en el tema educativo. El 
único cargo que tuvo relacionado con este sector es que en 1982, por menos de un año, fue directora de 
Servicios Escolares de la Universidad Villa Rica. 
―Su experiencia laboral es variada, pero siempre ajena a la educación superior. Fue subgerente de Canacitra en 
su estado y gerente de relaciones públicas de la empresa Tubos de Acero México; entre 1995 y 1997  fue asesora 

y secretaria particular de la presidencia municipal de Veracruz, y de 1997 a 2000, fue la titular de la Dirección de 
Prevención y Readaptación Social del Estado de Veracruz. 

―Antes de ser legisladora –del extinto Partido Convergencia– se desempeñó como litigante en los despachos 
jurídicos García Reyes y Asociados y Salvatori Bronca y Asociados‖. 
Queda claro que dichos antecedentes a nadie lo hacen experto en educación superior. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fernando-morales-instrumento-de--grupos-del-pan-vs-
eduardo-rivera--_id_5034.html 

 
(Editorial) 
 
¿Ingobernabilidad deliberada? 

En su intento de recobrar la presidencia municipal con un grupo de choque, y aprovechando que centenas de 
ciudadanos se manifestaban en su contra frente al Congreso local, el presidente municipal de Acatzingo, Eliseo 

Braulio Zayas Jaen sólo consiguió agravar la crisis de gobernabilidad en su localidad. 
En efecto, nadie ahora puede negar que lo que prevalece en Acatzingo es claramente un estado de 
ingobernabilidad, por tres factores, básicamente: 
El primero es que nunca se ha controlado a los grupos que tradicionalmente resuelven por medio de la violencia 
sus problemas en Acatzingo. 

En segundo lugar, porque se permitió a un grupo de regidores que asumiera las funciones de autoridad máxima 
en el municipio, en un procedimiento que fue poco claro y que no deja conformes a todos los ciudadanos, más 
allá de lo que digan las autoridades desde la capital. 
El tercero, y tal vez más grave de todos estos problemas, es que en los hechos la Comuna acatzinca no funciona 
o al menos opera en la total anormalidad, ya que no puede brindar servicios legales ni tampoco públicos 
indispensables y eso ya está afectando severamente a la sociedad de Acatzingo. 

Lo quieran admitir o no, este es un problema que ha ido escalando a niveles dramáticos por la ausencia, 
complacencia, aliento u omisión del Poder Ejecutivo y del Poder Legislativo, los cuales no han sido capaces de 

ofrecer una solución a esta graves crisis de gobernabilidad desde que comenzó, hace ya un mes y 10 días. 
La actitud que guardan las autoridades de ambos poderes hace sospechar de una intención de que las cosas no 
se arreglen para obtener provecho político. Ojalá no sea así. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/&iquestingobernabilidad-deliberada_id_5031.html 

 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• La necesidad del cambio 
• Moto taxis en rebelión 
• Acatzingo, un polvorín 

Al acudir a presentar su registro ante el IFE para quedar formalmente inscrito como candidato de la alianza 
PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto insistió en la necesidad de cambiar y en medio de la veda electoral, fue 

cuidadoso en su mensaje, sin embargo, vale la pena resaltar algunas frases que incluso retomó en su cuenta 
twitter:  
@EPN: Estoy seguro que en este proceso las autoridades electorales actuarán con legalidad e imparcialidad 
―@EPN: México quiere cambiar, México merece cambiar, pero, sobre todo, México puede cambiar 
―@EPN: He decidido participar en este proceso democrático, con la firme convicción de que México merece 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fernando-morales-instrumento-de--grupos-del-pan-vs-eduardo-rivera--_id_5034.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fernando-morales-instrumento-de--grupos-del-pan-vs-eduardo-rivera--_id_5034.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/&iquestingobernabilidad-deliberada_id_5031.html
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estar mejor. 
Y los mototaxistas provocaron gran desquiciamiento en las calles del centro de la ciudad con la esperanza que 
el Gobierno del Estado de marcha atrás a la determinación de sacarlos de circulación, bajo el argumento de la 
inseguridad que representa este medio de transporte. 
Si bien en vario casos estos transportes representan la única y la forma más económica para transportarse en 

algunas comunidades, lo cierto es que este servicio simplemente no está considerado en la ley del transporte y 
por lo tanto, no existe alternativa, sin embargo, la solución no será tan sencilla pues también es cierto que 
representa la única forma de manutención de varias familias que se dedican a prestar el servicio. 
Por el momento ayer desquiciaron la ciudad al presentarse en el Congreso del Estado y luego dirigirse hacia 
Casa Aguayo, donde entregaron un pliego de peticiones, donde la principal es que les escuchen, sin embargo, 

cuando una demanda social se contamina con la intromisión de algunos políticos, pues simplemente las cosas 
se tornan más complicadas. 

CONFETI…cada vez más difícil se torna el asunto del edil de Acatzingo que ayer simplemente no llegó a la 
presidencia municipal, debido a la trifulca que ahí se armó…sin embargo existen versiones que este presidente 
municipal de origen panista, ya amenazó a dos regidores en caso que se concrete su destitución ante la 
ausencia de más de un mes en el cargo, luego de que uno de sus escoltas diera muerte a un joven que se 
manifestaba a las afueras de la alcaldía…sin duda que este asunto ya tomó otros tintes y seguramente pronto 
estará fuera…esta vez de nada le valdrá querer cargarle la responsabilidad de su ausencia al Secretario General 
de Gobierno Fernando Manzanilla. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4315 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 

SERIAS DIFICULTADES PARA GANAR ADVIERTEN PRIÍSTAS  
Puede darse por hecho que la inminente llegada de VÍCTOR MANUEL GIORGANA JIMÉNEZ a la Confederación 
Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), no sucederá jamás. Asuntos ajenos a la voluntad del interesado 
y a la decisión del dirigente diputado federal FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, determinaron que MIGUEL 
ANGEL CEBALLLOS LÓPEZ, se quede al frente de la otrora poderosa organización popular del PRI, hasta que el 

destino lo separe del cargo. 
Por todas estas cosas que están pasando aquí y allá, nada agradable le espera en Puebla al también otrora 
implacable partido de la Revolución Mexicana, durante el proceso electoral del presente año. Las apreciaciones 
de los priístas de base, atentos siempre al caminar de su partido, aseguran que los triunfos de sus candidatos a 
diputados federales en los 15 de las 16 distritos, se antojan exiguos, partiendo de ahí los comentarios que 
pronostican la grave dificultad para ganar los cuatro distritos de Puebla. 

Por ejemplo, en el VI distrito, donde las puertas se abrieron para darle cabida al ex rector de la BUAP ENRIQUE 
DOGER GUERRERO, quien de ganar el primero de julio tendría el pase automático para pelear su regreso a la 

candidatura por la presidencia municipal de 4 años 8 meses, que son sus verdaderas aspiraciones, sin reparar 
siquiera que el camino hacía esa meta, aunque no lo diga por ahora, ya lo recorre el secretario general de 
gobierno FERNANDO MANZANILLA PRIETO. 
En el IX distrito, LUCERO SALDAÑA PÉREZ, no las ve todas las cosas consigo, partiendo de la solución ―fase 
track‖ que se dio para decidir su participación cuando todo hacía prever que la nominación recaería en favor de 

CLAUDIA HERNÁNDEZ MEDINA, como en esta columna se dijo, porque contaba con el apoyo de la clase 
cristiana, pero antes estuvo por un buen tiempo en la cartelera política el cuarteto que componían Luis Alberto 
Arriaga Lila, que en esos momentos encabezaba las encuestas; Víctor Manuel Carreto Pacheco, calificado como 
el mejor preparado para el cargo; Julián Haddad Férez, con el impulso que recibía del delegado RANULFO 
MÁRQUEZ HERNÁNDEZ, lo que nunca antes había vivido al lado de otros delegados como el pillo de GONZÁLEZ 
PIMIENTA y Pedro Galindo Carrasco, líder del sindicato de los refresqueros de la CTM.  
ARRIAGA LILA CONPOSIBILIDADESPARA GANAR EL IX  

El primero de ellos, cuando advirtió y comentó que le harían de ―chivo los tamales‖, como por arte de magia 
recibió el cobijo del PANAL para hacerlo su candidato por ese distrito y ahí empezó su nuevo camino, pues 

encontró el apoyo de los dirigentes del Partido Nueva Alianza, de sectores tan importantes como los sindicatos 
de las secciones 23 y 51 del SNTE con los que ha dialogado ampliamente y con numerosos ciudadanos que 
conocen su caminar en la política poblana. 
Incluso, cuando el PRI quiso remediar el error cometido por el delegado del CEN del PRI, le rogaron que 

regresara al redil y hasta el nuevo dirigente llamado ―delegado-presidente‖, FERNANDO MORALES MARTÍNEZ le 
entregaba el ábrete sésamo de los curulecos, consistente en una carta donde prácticamente lo nombraba 
candidato, Todo esto fue demasiado tarde, pues el compromiso de LUIS ALBERTO, estaba al lado del PANAL, 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4315
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donde será un candidato ciudadano. 
Durante el tiempo de sus aspiraciones el hoy candidato del Partido Nueva Alianza, al ver el avance de las 
encuestas del PRI, a su favor, una tarde lo llevó a sentarse a la mesa con el doctor en derecho VÍCTOR 
MANUEL CARRETO PACHECO y con el dirigente del Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República 
Mexicana (SUTERM), donde verbalmente se signó el compromiso de civilidad política y de absoluto respeto al 

que resultara ganador de la contienda interna. 
El popular comunicador confía en sus posibilidades de triunfo y al mismo tiempo manifiesta al autor de JUICIO, 
que sin que sea un militante más del PANAL, sí le reconoce su capacidad de organización y su interés por 
capacitar a sus candidatos como ya lo viene haciendo con profesionistas y expertos tanto nacionales como 
extranjeros. Incluso, advierte que la conducción del partido a cargo de GERARDO ISLAS MALDONADO, ha 

resultado, aparte de novedosa, dinámica, activa, con visión de futuro y a veces hasta atrabancada.  
¡Aguas con LUIS ALBERTO! 

NANCY DE LA SIERRAY NÉSTOR GORDILLO EN EL ESCAPARATE 
Si bien es absolutamente cierto que una tajada del pastel electoral en Puebla le corresponde un pedacito al 
Partido Verde Ecologista de México, finalmente se lleva a ese escenario a la priísta, experimentada y 
carismática NANCY DE LA SIERRA, ante el enojo de ELÍAS ABAID KURI, quien fue borrado del mapa cuando el 
suertudo diputado federal y aspirante a candidato a senador JUAN CARLOS NATALE LÓPEZ, su principal 
promotor, tuvo que aceptar otras propuestas, como sucedió primero en el caso de SORAYA CÓRDOVA MORÁN, 
la profesionista y lideresa de Antorcha Campesina, quien finalmente por el PRI logró la cuarta posición a 

diputada de representación proporcional, una antes, incluso, de la que le tocó a JAVIER LÓPEZ ZAVALA. 
Por los orígenes de su candidatura no puede verse como un candidato perdedor al ex Secretario de Desarrollo 
Social, NÉSTOR GORDILLO, quien con la bandera del blanquiazul enfundada, lo vislumbran como posible 
ganador el primero de julio, pese a la fortaleza política del ya experimentado priísta PABLO FERNÁNDEZ DEL 

CAMPO. 
Y como fin de fiesta los priístas que se atreven a criticar y a comentar los yerros de su partido, visualizan 

dificultades muy serias para ganar en los distritos de Huauchinango, Teziutlán, Zacapoaxtla, Ciudad Serdán, 
San Pedro Cholula, Atlixco y Ajalpan.  
VISIONARIAMENTE SE TRABAJA PARA ELECCIONES 2013  
Las elecciones de julio ya están en marcha, diría, a la vuelta de la esquina. Caminan como siempre se ha visto. 
Ah, pero los visionarios, los que siempre han visto más allá del cofre del auto que conducen, mucho más allá 
de sus narices para poder ver la panorámica que ofrece el horizonte, ya trabajan para el 2013, donde a los 
partidos y a sus dirigentes ya les apasiona el tema de las presidencias municipales (217) que con las reformas 

aprobadas el mandato se extenderá a los 4 años 8 meses y a los políticos interesados en seguir la ruta del 
ascenso, también piensan en la extensión de su mandato por otros 22 meses si el destino los lleva a la 
candidatura gubernamental. Esto, fundamentalmente para el que vaya a resultar el candidato triunfante en el 
proceso de noviembre del próximo año. 

A CUENTA GOTAS 
El próximo miércoles 21, JULIO LEOPOLDO DE LARA VALERA, rendirá protesta como presidente del Comité 
Municipal del Partido Nueva Alianza, ante el presidente del Comité Directivo Estatal GERARDO ISLAS 

MADONADO. El lugar esta por decidirse pues se habla de llevar a 2 mil invitados…..Comienzan a propalar en 
Zacatlán los comentarios de que su diputado JOSE LUIS MÁRQUEZ MARTÍNEZ, no deja de pensar en seguir 
dando brincos y que al primer año de sus ejercicio como diputado federal, si gana, dejará el Congreso de la 
Unión, para postularse como candidato a presidente municipal por su terruño, cuya estancia de 4 años 8 
meses, lo tiene firme con el dedo en el renglón….. GABRIEL QUADRI, candidato a la presidencia por el PANAL, 
dejó sorprendidos a los poblanos que asistieron a su registro ante el IFE en la ciudad de México, porque 

aseguran que bastaron 6 ó 7 minutos para conocer su capacidad discursiva, que dicen, es un nuevo modelo de 
discurso político que en el transcurso de su campaña va a impactar a los que lo escuchen. No ganará las 
elecciones pero tendrá reconocimiento a sus capacidades. Entre otros, me lo contó el comunicador LUIS 
ALBERTOARRIAGA LILA. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4313 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Leopoldo de Lara: Historias de sus fraudes 
―No quiere regresar el dinero, lo cobró y ya se lo gastó, ya sabes cómo es, pero no me puedo pelear con él. Es 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4313
http://www.contraparteinformativa.com/
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un pillo. Chamaqueó a tu amigo‖. 
Esas fueron las palabras de Javier García Ramírez, ex secretario de Obras  en el anterior sexenio tras haber 
platicado con Julio Leopoldo de Lara, nuevo líder del Panal en Puebla capital, quien defraudó a un empresario 
constructor amigo mío que le llevé personalmente a Javier García y éste prometió hacer justicia. 
El empresario se llama Víctor ―N‖ y fue seducido por Leopoldo de Lara, quien le prometió diversas obras si le 

pavimentaba dos del Programa 100 Calles que el entonces gobierno de Mario Marín puso en marcha en Puebla 
capital en épocas electorales. 
El empresario creyó en Leopoldo de Lara y pavimentó las calles, pero jamás recibió pago alguno y fue hasta que 
me pidió de favor que intercediera por él, cuando nos dimos cuenta que Leopoldo de Lara había cobrado esas 
dos obras con el nombre de otra empresa. 

Es por ello que no dudé en buscar a Javier García, quien al escuchar esta historia dijo: ―Efectivamente Polo ya 
cobró las obras. Te chamaqueó. No sé cómo creíste en él si todo mundo lo conoce. Prometo hablar con él‖. 

Días después, Javier nos volvió a recibir y dijo que el delincuente de cuello blanco había prometido pagar el 
dinero que había cobrado, pero que no tenía porque ya se lo había gastado. 
Terminó el sexenio y Leopoldo se largó con el dinero ajeno, se perdió como toda la pipitilla, hasta que se 
presentó en estas épocas electorales para extorsionar, chantajear o venderse con los que manejarán el dinero 
en la campaña. 
Esa es la ruin forma de vivir de un delincuente de cuello blanco, que podría ser denunciado tan luego tome 
protesta como líder del Panal en Puebla capital. 

Aquí, parte de la columna que escribí el 8 de octubre del 2010: 
―El joven constructor aceptó la propuesta de Polo de Lara y pidió en múltiples ocasiones firmar un contrato para 
recibir anticipo, por lo que el mismo Polo le dijo que no se preocupara, pues eso estaba seguro, pero que lo más 
importante era comenzar. 

Así las cosas, el constructor hizo una calle y después comenzó la segunda (la que por cierto no ha se terminado 
por obvias razones), pero tuvo que parar sus trabajos porque nunca vio un anticipo o un contrato con el 

gobierno del estado. 
Eso sí: el oportunista Polo de Lara llegó un día a revisar las calles y ante vecinos se presentó como el dueño de 
la constructora. ―Soy el patrón de todos‖, dijo. 
Pasaron los días y el constructor amenazó con dejar los trabajos si no había dinero, por lo que Polo de Lara le 
dijo que efectivamente no había dinero. 
Hoy que la vida ha dado vueltas, ese constructor sabe que el dinero se encuentra etiquetado en la Secretaría de 
Finanzas del gobierno del Estado, hasta los techos financieros de las obras los tiene. 

Incluso, se sabe que las obras serán pagadas y es aquí donde usted estimado lector se va a espantar. Serán 
pagadas a una empresa creada por la gente de Julio Leopoldo de Lara. 
Así como lo leyó: este verdadero vival cobrará una de las obras con el nombre de la empresa de sus cómplices. 
Por lo menos eso es lo que pretende hacer el vival que todo mundo conoce, menos los jóvenes que nada tenían 

que ver hasta que se cruzó por su camino Julio Leopoldo de Lara. 
Lo importante  es que altos funcionarios del gobierno estatal saben la historia y en los próximos días sucederán 
cosas importantes al respecto. 

Por lo pronto, a Polo de Lara le da escalofrío que le descubran la nueva forma de operar de la delincuencia 
organizada de cuello blanco, que al parecer tiene nombre y apellido. 
Si Polo: Es el mismo empresario al que le pedías 5, 10, 20 y hasta 50 mil pesos para los eventos supuestamente 
de Javier López Zavala, ex candidato del PRI  la gubernatura. 
¿O no te acuerdas que pediste 50 mil pesos para organizar supuestamente una función de lucha libre que solo 
existió en tu perversa mente?. 

Por eso perdió el PRI, por tipos tan viles como tú.‖ 
Hasta aquí la cita. 
Después vinieron las pláticas con Javier García. 
Leopoldo: A ver a qué le sabe a tu familia el dinero mal habido que llevas para comer. Han de estar 
acostumbrados a comer dinero robado. 

Medios adictos al morenovallismo arremeten contra Eduardo Rivera 
Alguien está empecinado en manchar la imagen del alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez. 

Y aunque un medio nacional publicó cierta información, lo cierto es que los medios adictos al morenovallismo se 
ha lanzado con todo en contra del alcalde y de las obras que hizo en beneficio de la gente pobre. 
Solo les recuerdo que si Josefina Vázquez Mota gana, Eduardo tiene medio cuerpo adentro de Casa Puebla y 
revisará todos los gastos que se harán en la administración de Rafael Moreno Valle. 
Hasta los que se guardarán en el cofre de los recuerdos. 
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Entonces será otra historia. 
Por cierto: El que sí pavimentó calles para sus cómplices fue el Faraón Enrique Doger Guerrero, quien pavimentó 
la calle de su cómplice Javier Cacique, quien tiene un salón de fiestas en la colonia Tres Cruces y cada que 
puede presume haber tenido la complacencia del santón ex alcalde. 
Y así Doger cree ser merecedor a regresar a la alcaldía….pero lo que se llevó. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Líderes de partidos. Ni a cual irle 

Pero ni a quién irle. La verdad es que los presidentes formales de los partidos políticos en Puebla, no han dado 
muestra de ser muy talentosos que digamos. Si acaso el panalista Gerardo Islas Maldonado es quien ha tenido 
más exposición mediática, seguido del priista Fernando Morales Martínez y del dirigente del Movimiento 
Ciudadano José Juan Espinoza y un tanto el panista Juan Carlos Mondragón. De ahí en fuera, los otros ni pintan. 

Por si usted no lo recuerda el presidente del Partido Verde Ecologista de México para Puebla, es el diputado 
federal Juan Carlos Natale. Con honestidad, no está a la altura de un dirigente partidista: sin discurso, con vacío 
político, sin formación ni empaque político. Un presidente, digamos, de media tabla para abajo. 
En el caso del Partido del Trabajo, su presidente ¿quién es?. 
Del Movimiento Ciudadano José Juan Espinoza es un político aguerrido, escandaloso, gritón, pero con más 
experiencia que algunos de sus colegas. Es estratega, inteligente y mide bien sus tiempos. Sin embargo, el 

escándalo político y publicitario en el que estuvo metido con la presidenta municipal de San Pedro Cholula 
Dolores Parra Jiménez, realmente lo debilitó. 
Recordemos que fue grabado negociando unas comisiones ilegales y la petición de más obra pública del 

gobierno municipal de Parra Jiménez, a quien por cierto, le ofreció la mísera comisión del 5 por ciento. Espinoza 
está disminuido. 
Del Partido de la Revolución Democrática Miguel Angel de la Rosa Esparza, es aun su presidente estatal. ¿Y? 
Del PRI es Fernando Morales. Por supuesto es que está más expuesto a los medios de comunicación, aunque su 

falta de empaque y discurso, ya fue comentado aquí. El panista Mondragón, ahí anda. Gerardo Islas me parece 
uno de los más movidos, aunque tampoco estoy de acuerdo con quienes pudieran decir que es una luminaria y 
el gran descubrimiento político del morenovallismo. 
Pero bueno, las campañas, oficialmente aun no empiezan. 
El Verdugo 
El director del ISSSTEP Roberto Rivero Trewartha anda investigando antecedentes, pide expedientes y 
referencias del personal y de este reportero, según me informan. Ahora si que le está haciendo al policía chino. 

El Verdugo dice: Realmente Roberto Rivero es como los conejos.- misteriosos y pen... 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
El Chapo en Puebla 
"SR. DON CHAPO GUZMÁN 

"SOMOS GENTE HONESTA Y TRABAJADORA, SOMOS MOTOTAXISTAS Y EL GOBIERNO NOS PERSIGUE CON 
MÁS SAÑA QUE A USTED. 
"NOS QUIERE QUITAR NUESTRAS FUENTES DE TRABAJO Y NOS OBLIGA A COMPRAR UN VEHÍCULO, QUE CON 
INTERESES CUESTA 200 MIL PESOS QUE NO TENEMOS. 
"POR LO QUE LE PEDIMOS UN PRESTAMO DE 70 MIL PESOS PARA PODER CONSERVAR NUESTRAS FUENTES DE 

TRABAJO CANTIDAD QUE PAGAREMOS EN 24 MESES." 
Así reza un volante repartido por los mototaxistas de Puebla que se manifestaron en el Congreso de Puebla, y 

que están en contra del Programa de Renovación que el gobierno ha puesto en marcha en perjuicio, así lo 
consideran, de la economía de sus familias. 
¿Ocurrencia? ¿Desesperación? ¿Ingenio? 
Lo cierto es que uno de los hombres más ricos del mundo, perseguido por el gobierno federal, que en el 
pasado mes de febrero estuvo a punto de ser capturado en Los Cabos, de acuerdo a versiones difundidas 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/mototaxistas-de-puebla-piden-prestamo-%E2%80%9Cel-chapo%E2%80%9D-guzman
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en la prensa nacional, ha sido invocado en Puebla para resolver un problema político y económico. 
―Gobierno, yo te di mi moto, devuélveme mi moto‖, decía otra de las leyendas exhibidas en cartlinas y 
gritada en las puertas de Congreso. 
Lo menos que intentaron los mototaxistas poblanos fue llamar la atención y lo lograron, sobre todo cuando 
mostraban cartulinas que decían: 

PROXIMO GOBERNADOR ¡¡ CHAPO !!  
Así hace presencia El Chapo en Puebla. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/el-chapo-en-puebla 

 
(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            

    
Comex y la homofobia 
Sigue la mata dando en aquello de la homofobia… Un brote positivo: la ley aprobada por el Congreso 
contra la discriminación. Ya era tiempo en esta Puebla levítica…  Un brote negativo (la misma rama que 
estaba, y sigue seca): el diputado Héctor Alonso Granados se niega a ofrecer una disculpa a quién 
grosera, y racistamente, ofendió… Allá él y su consciencia. Esperemos que nunca se le pare enfrente algún 
―gorditofóbico‖. 

No suelo considerar importante, en una persona, su aspecto físico, como tampoco reparo en su religión, raza, 
color de piel u orientación sexual, pero esta vez, no me pude aguantar. Perdón a todos los ―gorditos‖ del 
mundo. Espero sean más tratables que el señor diputado, que amén de regañado por su partido, perdió un 
montón de prebendas, entre ellas una posible candidatura. Eso sí  duele. Y solo por ser intolerante o, por 
lo menos, por manifestarlo donde y cuando no debe. 
Ahora, falta el joven Castro, aquel que increpó a los perredistas por haber aprobado el “matrimonio 

entre jotos y el aborto”. Nos quedó muy claro que no es panista, aunque sea miembro activo y militante del 

movimiento juvenil de ese partido. Lo que es la semántica… 
A Juan Pablo le deseo dos cosas: una, que si a su novia le sucede algún ―accidente‖ y tenga que recurrir a una 
operación de interrupción de embarazo, la perdone, le dé un beso en la frente y deje que la vida siga… Eso, 
claro está, en el remoto caso de que tengan relaciones sexuales. Como lo veo, el joven panista que no es 
panista, ha de haber hecho algún voto de castidad y vive como monje en casa de sus padres, en 
abstinencia y recato absolutos. 

La otra, es que no vaya a ser la de malas y que en la escuela, el trabajo, incluso en el partido (ese al que no 
va), se le atraviese un joven apuesto, carismático, simpático que le mueva el tapete. Ha de ser 
bastante espantosa una doble vida, con el amor real dentro del clóset. Prefiero la opción que da el Gobierno del 
Distrito Federal, de legalizar la situación. 
¡Cuidado Juan Pablo! Nunca se debe decir ―de esa agua no beberé‖…  
*** 

Dicen que, por terminar el sexenio de Echeverría, “el partido” decidió postular a doña Esther como 

Presidenta…  Los altos jerarcas la fueron a visitar y le hicieron el ofrecimiento. La señora, muy honrada, 
aceptó inmediatamente, pero… le surgió una tremenda duda: “¿Podrá Luis con el DIF?”… 
Esto viene a cuento en seguimiento a una duda que planteó, en este espacio, Luis Enrique Sánchez Fernández 
hace algo así como cuatro años., respecto del esposo de Blanca Alcalá. Hoy, que existen fuertes 
probabilidades de que Josefina Vázquez Mota ocupe la silla principal de Palacio Nacional, la pregunta 
vuelve a tener vigencia. 
El señor de Vázquez es alto ejecutivo, director o dueño, de pinturas Comex. Su alternativa es muy 

clara: renuncia a su empresa y acompaña a su señora en su aventura de seis años o se queda en Comex. La 
primera proporciona mucho prestigio, aunque lo obliga a estar, siempre, a la sombra de su querida 
Chepina. 
La segunda, algo más riesgosa, es la de hincharse de lana durante un sexenio, vendiendo pintura a unas 
decenas de estados y miles de municipios… El riesgo es, ya ve usted como es la gente de mal pensada, que se 
le acuse de hacer negocios al amparo del poder (igualito que los hijos de la señora Fox). 

Todavía quedan unos meses para pensarle, consultarlo con la almohada. La elección no es nada fácil: 
¿poder y lana?, ¿lana y poder?… 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/comex-y-la-homofobia 
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
"Tranquilas" precampañas 
Los últimos reportes de las encuestadoras revelan que el periodo de la veda electoral, que concluye el próximo 
30 de marzo, los candidatos presidenciales muestran estabilidad en sus números y posiciones. 
Enrique Peña Nieto a la cabeza con una ventaja cómoda de dos dígitos, Josefina Vázquez Mota en el segundo 
detenida después del impulso que tuvo por su victoria interna y aún sin evaluar los resultados del oso que 

hicieron los panistas el domingo en el Estadio Azul, y Andrés Manuel López Obrador en tercero. 

El silencio determinado por la autoridad no impide que haya escarceos que  adelantan que en la campaña 
sucederán cosas y se desatarán escándalos de proporciones aún inimaginables. 
Por lo pronto, ayer el PRI presentó una denuncia ante el Instituto Federal Electoral contra el presidente Felipe 
Calderón pues considera que violó la Constitución y la ley electoral por ―promocionarse en spots de la Comisión 
Federal de Electricidad y usó recursos públicos con fines electorales‖. 
―En el documento de 33 fojas presentado por el representante del PRI ante el IFE, Sebastián Lerdo de Tejada, 

se señala que en el spot al exhibirse la imagen, nombre y cargo de Calderón se incurre en promoción 
personalizada, situación que se encuentra prohibida durante los procesos electorales en el artículo 134 de la 
Constitución‖. 
Argumenta que ―la difusión del citado promocional se realizó mediante la compra de tiempo en canales de 
televisión y en consecuencia involucra inexorablemente el uso de recursos públicos adscritos a la Administración 
Pública Federal que por ningún motivo pueden utilizarse con la finalidad de influir en forma indebida en el 
ámbito electoral‖. 

La papa está caliente ahora en manos del IFE y no será la única y menos cuando se dan a conocer 
informaciones en Estados Unidos que revelan que el Departamento de Justicia ―descubrió una red de corrupción 
que involucra a una empresa estadounidense que sobornó a seis funcionarios mexicanos de la Policía Federal 
Preventiva y de la Coordinación General de Transportes Aéreos Presidenciales, así como de los gobiernos de 
Sinaloa y Sonora, a cambio de obtener contratos por más de 20 millones de dólares para proveer servicios de 
mantenimiento, reparación y revisión general de aeronaves entre 2004 y 2009‖. 
Sí, todo indica que es la que daba el servicio de mantenimiento a las aeronaves que usa la presidencia de la 

República y se sospecha que era la encargada de revisar la aeronave que ―falló‖ y ocasionó la muerte el 
secretario de Gobernación, Juan Camilo Mouriño. 
―La compañía BizJet International Sales & Support, Inc., con sede en Tulsa, Oklahoma, se declaró culpable y 
aceptó pagar una multa por 11 millones 800 mil dólares al incurrir en violaciones previstas en la Ley de 
Prácticas Corruptas (FCPA) al reconocer que sobornó a funcionarios de gobierno en México, entre ellos dos 
elementos del Ejército. 

 ―Ayer (miércoles), el fiscal general adjunto estadounidense Lanny A. Breuer anunció que se presentaron cargos 
contra la compañía por conspirar para violar las leyes que impiden el pago de sobornos en operaciones 
comerciales con dependencias extranjeras, aunque BizJet International Sales & Support, Inc., logró un acuerdo 
y, además del pago de la multa, se comprometió a colaborar con la investigación que se realiza en EU y 
México‖. 
No sólo eso, anote que el Departamento de Justicia de EU reveló que, según documentos presentados ante un 
tribunal de Oklahoma, BizJet ―pagó sobornos a funcionarios de la Policía Federal Preventiva, entre los que está 

un comandante de la corporación, así como de la Coordinación General de Transportes Aéreos Presidenciales, 
entre ellos un coronel del Ejército y un capitán, según los alegatos del caso, que habrían recibido 90 mil dólares 
entre diciembre de 2008 y abril de 2009‖. La investigación en Estados Unidos sigue en curso y está a cargo del 
FBI. 
¿Hasta dónde llegará la corrupción, que en este caso tocó las puertas de Los Pinos? 
Y eso que todavía no empiezan las campañas políticas, pero esta y cómo y cuándo la detonen, formarán parte 

de la lucha por el poder. 

Ese será el nivel de la confrontación y escalará aún más. 
http://www.ngpuebla.com/node/15563 

 
(Angelopolitanas) 
 
Para que nadie ande dando brincos con un suelo tan parejo, ayer luego de registrarse como candidato oficial del 

PRI a la presidencia de la República de la alianza "Compromiso por México", Enrique Peña Nieto, informó en 

http://www.ngpuebla.com/node/15563
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paquete los nombres de quienes coordinarán su campaña en cada entidad y oficializó a los cinco coordinadores 
de cada una de las circunscripciones dirigidos todos por Luis Videgaray Caso, Coordinador General de la 
Campaña.  
―En la Cuarta Circunscripción la responsable será la diputada Georgina Trujillo Zentella y los coordinadores 
serán: Distrito Federal, Gustavo Cárdenas Monroy; Guerrero, Héctor Antonio Astudillo Flores; Puebla, Alejandro 

Armenta Mier; Morelos, Jorge Meade Ocaranza, y Tlaxcala, Mariano González Aguirre.  
¿Más claro? Ni el agua y que nadie se llame extrañado porque confirman en Puebla a quien fue presidente 
estatal del PRI y aunque ocupaba la posición cuando perdieron la gubernatura, esa responsabilidad política y 
moral no es más que del entonces mandatario Mario Marín y su candidato, Javier López Zavala.  
Armenta se deslindó públicamente y de igual forma aceptó la culpa que le tocaba, pero sin lavarse las manos 

como otros Pilatos poblanos. Por eso la decisión de Peña Nieto es darle la responsabilidad de realizar una 
campaña exitosa en el estado, lo demás es experiencia e historia. 

@  
Algo pasó pero por una parte y a nombre de la fracción parlamentaria de Acción Nacional, el diputado Mario 
Riestra Piña presentó ayer su propuesta contra la discriminación y algo similar hizo su compañero de 
Compromiso por Puebla a nombre de Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga en asuntos generales.  
Explica el maestro que Puebla es una de las 15 entidades que carece de normatividad en la materia y 
―promueve el combate a la discriminación y el derecho a la igualdad de todos‖. Asegura que tiene meses de 
discusión con diversos grupos para llegar a esta iniciativa, el problema es que en comisiones ¿cuál de los dos 

proyectos pasará o harán un híbrido? ¿Por qué dos si se supone que son lo mismo o ya no?  
@  
Tómelo con la reserva del caso, hay elementos para pensar que algunos prominentes funcionarios del marinismo 
que enfrenta procesos penales han empezado a perder recursos judiciales y con ello la esperanza de no pisar la 

cárcel.  
Eso aseguran quienes conocen la vida interna del grupo que empezó a vivir conflictos y luchas internas que ya 

los distrajo del manejo del PRI y las elecciones federales que vienen. ¿Será? Pronto habrá más noticias.  
@  
Miguel Ángel de la Rosa, dirigente local del PRD poblano y presunto candidato a una diputación federal por el 
distrito IX –que se le estaba cayendo a principio de semana porque coqueteó con que lo enviaran al I de 
Huauchinango y lo rechazaron los tres partidos allá- se consuela gastando dinero de las prerrogativas que les 
fueron entregadas por el Instituto Electoral al partido del sol azteca.  
Los principales miembros de su corriente "Nueva Izquierda", que empezó a darle la espalda pues fueron los 

primeros que dijeron no a su postulación por la sierra norte, están demandados ante el CEN del PRD y ante las 
propias instancias judiciales, por la malversación de fondos y falsificación de documentos oficiales del partido. 
Al paupérrimo local partidario no se aparece nadie, esta sucio y abandonado, deben el agua y los teléfonos. Los 
"Chuchos" poblanos así lo tienen y será hasta nuevo anuncio cuando abra sus puertas, mientras se siguen 

gastando 5 millones de pesos que son para actividades partidarias. Y en eso le van a cargar toda la culpa a de la 
Rosa, sino al tiempo. 
http://www.ngpuebla.com/node/15564 
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